|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | г | 31 марта 2025 года  *понедельник*  **№ 09** |

**МУНИЦИПАЛЬНЫХ ПРАВОВЫХ АКТОВ**

**НИЖНЕКИСЛЯЙСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**БУТУРЛИНОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**В настоящем номере «Вестника» публикуются муниципальные правовые акты**

**Совета народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения**

|  |
| --- |
| **р.п. Нижний Кисляй**  **Бутурлиновского района Воронежской области**  **2025 год** |

**СОДЕРЖАНИЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование документа | страница |
| 1. | **Об утверждении Положения об эвакуационной комиссии в Нижнекисляйском городском поселении** **Бутурлиновского муниципального района** **Воронежской области** | 3-8 |
| 2 | **О внесении изменений в постановление администрации Нижнекисляйского городского поселения от 20.12.2024 г. № 261 «Об утверждении порядка выявления, пресечения самовольного строительства и принятия мер по сносу самовольных построек на территории Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района** | 9-11 |
| 3 | **О проведении публичных слушаний по отчету об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год** | 12-14 |
| 4 | **Об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области за 2024 год** | 15-67 |
| 5 | **О внесении изменений в решение Совета народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения от 27.12.2024 г № 165 « О бюджете Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов».** | 68-129 |



***Администрация***

***Нижнекисляйского городского поселения***

***Бутурлиновского муниципального района***

***Воронежской области***

***ПОСТАНОВЛЕНИЕ***

***от 24 марта 2025 года***  ***№ - 36***

р.п. Нижний Кисляй

|  |
| --- |
| **Об утверждении Положения об эвакуационной комиссии в Нижнекисляйском городском поселении** **Бутурлиновского муниципального района** **Воронежской области** |

В соответствии с Федеральным законом от 12.02.1998 № 28-ФЗ «О граж­данской обороне», постановлением Правительства Российской Федерации от 19.09.2022 № 1654 «Об утверждении Правил проведения эвакуационных мероприятий при угрозе возникновения или возникновении чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера», с целью организации планирования, подготовки и общего руководства проведением эвакуации населения, материальных и культурных ценностей из зон возможных опасностей в безопасные районы при чрезвычайных ситуациях, проведению мероприятий по приему, размещению и первоочередному жизнеобеспечению эвакуируемого и рассредоточиваемого населения, хранения материальных и культурных ценностей, Уставом Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района, администрация Нижнекисляйского городского поселения

П О С Т А Н О В Л Я Е Т:

1. Утвердить Положение об эвакуационной комиссии Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области согласно приложению.

2. Опубликовать настоящее постановление в официальном периодическом печатном издании «Вестник муниципальных правовых актов Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области» и разместить на официальном сайте органа местного самоуправления Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области <http://nizhnekislyajskoe-r20.gosweb.gosuslugi.ru> в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет".

3. Контроль за исполнением постановления оставляю за собой.

Глава Нижнекисляйского

городского поселения А.М. Олейников

Приложение

к постановлению администрации

Нижнекисляйского городского поселения от 24 марта 2025г. № 36

ПОЛОЖЕНИЕ

ОБ ЭВАКУАЦИОННОЙ КОМИССИИ НИЖНЕКИСЛЯЙСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ БУТУРЛИНОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

1. Настоящее Положение определяет порядок создания, состав, основные задачи и полномочия эвакуационной комиссии Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области (далее – эвакуационная комиссия).

Эвакуационная комиссия создается для планирования мероприятий по подготовке к эвакуации населения, материальных и культурных ценностей в безопасные районы, их размещению, развертыванию учреждений, необходимых для первоочередного обеспечения пострадавшего населения при опасностях, возникающих при чрезвычайных ситуациях природного или техногенного характера, а также при введении военного положения (далее – особый период).

2. Состав эвакуационной комиссии утверждается распоряжением администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области заблаговременно (в мирное время) для непосредственной подготовки, планирования и проведения эвакомероприятий.

3. Руководство эвакуационной комиссией осуществляет глава Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области.

4. В состав эвакуационной комиссии назначаются лица из числа руководящего состава учреждений и организаций, расположенных на территории Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области кроме граждан, подлежащих призыву на военную службу по мобилизации.

5. В состав эвакуационной комиссии входят:

- председатель комиссии;

- заместители председателя комиссии;

- секретарь комиссии;

- члены комиссии.

6. Эвакуационная комиссия в практической деятельности руководствуется Федеральным законом от 12.02.1998 № 28-ФЗ «О гражданской обороне», постановлением Правительства Российской Федерации от 19.09.2022 № 1654 «Об утверждении Правил проведения эвакуационных мероприятий при угрозе возникновения или возникновении чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера» и другими нормативными актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами Воронежской области.

7. Эвакуационная комиссия является постоянно действующим органом, как в мирное время, так и в особый период, и на нее возлагаются следующие задачи:

а) в мирное время:

- определение и уточнение категорий и численности подлежащего эвакуации населения, мест его размещения в безопасных районах, а также очередности и сроков эвакуации;

- уточнение перечня материальных и культурных ценностей, подлежащих эвакуации в безопасные районы;

- уточнение мероприятий всестороннего обеспечения проведения эвакуации и размещения эвакуируемого населения, материальных и культурных ценностей в безопасных районах;

- контроль за созданием, комплектованием и подготовкой эвакуационных органов;

- периодическое проведение заседаний эвакуационной комиссии, на которых рассматриваются вопросы эвакуации населения, материальных и культурных ценностей;

- участие в учениях и тренировках по гражданской обороне в целях проверки реальности разрабатываемых планов эвакуации и готовности эвакуационных органов к их выполнению;

- взаимодействие с эвакуационной комиссией Бутурлиновского муниципального района Воронежской области по вопросам планирования и проведения эвакуационных мероприятий;

б) при выполнении мероприятий по гражданской обороне в особый период:

- контроль за приведением в готовность сил и средств для проведения и обеспечения эвакуационных мероприятий, уточнение схем оповещения и связи;

- уточнение Плана эвакуации, порядка выполнения всех видов обеспечения эвакуационных мероприятий;

- уточнение категорий и численности эвакуируемого населения, перечня материальных и культурных ценностей, подлежащих эвакуации в безопасные районы;

- организация подготовки к развертыванию сборных эвакуационных пунктов (далее - СЭП), приемных эвакуационных пунктов (далее - ПЭП), пунктов посадки и высадки населения, контроль за ходом их развертывания;

- уточнение порядка использования транспорта, выделяемого для вывоза населения из зон возможных опасностей в безопасные районы;

- контроль за приведением в готовность имеющихся защитных сооружений в районах расположения СЭП, ПЭП, пунктов посадки и высадки населения;

- уточнение мероприятий по приему и размещению населения, материальных и культурных ценностей в безопасных районах;

- уточнение со службами гражданской обороны мероприятий по подготовке и проведению первоочередного жизнеобеспечения эвакуируемого населения, размещаемого в безопасных районах;

- контроль за подготовкой запасов материально-технических, продовольственных, медицинских и иных средств, торговой сети и сети общественного питания, имущества гражданской обороны к первоочередному обеспечению эвакуируемого населения в безопасных районах;

- организация контроля и учета количества эвакуируемого населения, материальных и культурных ценностей;

- контроль организации охраны общественного порядка и обеспечения безопасности на эвакообъектах (СЭП, ПЭП, пунктах посадки и высадки), на маршрутах эвакуации и в безопасных районах;

- организация регулирования дорожного движения и поддержание порядка в ходе проведения эвакуации;

- контроль за ходом приема и размещения эвакуируемого населения, материальных и культурных ценностей в безопасных районах;

- контроль организации первоочередного жизнеобеспечения и защиты эвакуируемого населения в безопасных районах;

- организация взаимодействия с эвакуационной комиссией Бутурлиновского муниципального района Воронежской области по вопросам проведения эвакуационных мероприятий;

- организация взаимодействия с военным комиссариатом Бутурлиновского района и администрацией Бутурлиновского муниципального района Воронежской области по вопросам организации первоочередного жизнеобеспечения и проведения эвакуационных мероприятий;

- сбор и обобщение данных о ходе эвакуации населения, материальных и культурных ценностей, представление докладов руководителю эвакуационной комиссии Бутурлиновского муниципального района Воронежской области.

8. Права Комиссии:

8.1. Комиссия имеет право:

- запрашивать и получать в установленном порядке от предприятий, учреждений и организаций, расположенных на территории Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области, независимо от их организационно-правовых форм (далее - организаций) материалы и информацию по вопросам, отнесенным к компетенции эвакуационной комиссии;

- при необходимости приглашать в установленном порядке на свои заседания представителей органов администрации Бутурлиновского муниципального района Воронежской области, организаций по вопросам, отнесенным к компетенции эвакуационной комиссии, и принимать соответствующие решения;

- вносить на рассмотрение главе Бутурлиновского муниципального района Воронежской области предложения по совершенствованию способов и сокращению сроков эвакуации населения, материальных и культурных ценностей при военных конфликтах или вследствие этих конфликтов, а также при чрезвычайных ситуациях природного и техногенного характера.

8.2. Решения эвакуационной комиссии принимаются простым большинством голосов присутствующих на заседании членов комиссии и оформляются протоколом, который подписывают председательствующий и секретарь эвакуационной комиссии.

8.3. В отсутствие председателя эвакуационной комиссии его обязанности исполняет заместитель председателя эвакуационной комиссии.

8.4. Эвакуационная комиссия вправе создавать рабочие группы. Состав рабочих групп, их планы утверждаются председателем Комиссии.

9. Решение эвакуационной комиссии считается правомочным, если на заседании присутствует не менее половины от общего числа членов эвакуационной комиссии.

10. Специальная подготовка членов эвакуационной комиссии организуется и проводится на соответствующих учебных и учебно-методических сборах, на плановых специальных занятиях, в ходе учений и тренировок.



***Администрация***

***Нижнекисляйского городского поселения***

***Бутурлиновского муниципального района***

***Воронежской области***

***ПОСТАНОВЛЕНИЕ***

***от 27 марта 2025 г. № 37***

р.п. Нижний Кисляй

**О внесении изменений в постановление администрации Нижнекисляйского городского поселения от 20.12.2024 г. № 261 «Об утверждении порядка выявления, пресечения самовольного строительства и принятия мер по сносу самовольных построек на территории Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района**

В соответствии с Федеральным законом от 13.07.2015 № 218-ФЗ «О государственной регистрации недвижимости», Уставом Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области, в целях приведения нормативных правовых актов Нижнекисляйского городского поселения в соответствие с действующим законодательством, администрация Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области

**ПОСТАНОВЛЯЕТ:**

1. Внести в постановление администрации Нижнекисляйского городского поселения от 20.12.2024 г. № 261 «Об утверждении порядка выявления, пресечения самовольного строительства и принятия мер по сносу самовольных построек на территории Нижнекисляйског городского поселения Бутурлиновского муниципального района следующие изменения:

1.1. Первый абзац подпункта «а» пункта 2.8. Порядка выявления, пресечения самовольного строительства и принятия мер по сносу самовольных построек на территории Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района (далее – Порядок) изложить в новой редакции:

«а) выписки из Единого государственного реестра недвижимости Управления Федеральной службы государственной регистрации, кадастра и картографии по Воронежской области о зарегистрированных правах на объект, обладающий признаками самовольной постройки, и земельный участок, на котором он расположен, по состоянию на день составления акта. При отсутствии сведений в Едином государственном реестре недвижимости к акту должно быть приложено соответствующее уведомление об отсутствии сведений о зарегистрированных правах и документы, подтверждающие сведения о владельце (застройщике) объекта самовольного строительства и земельного участка, на котором такой объект расположен (в случае если владельца (застройщика) объекта самовольного строительства удалось установить). Такие сведения должны содержать:»;

1.2.. Раздел 2 Порядка дополнить пунктом 2.11. следующего содержания:

«2.11. Самовольная постройка подлежит сносу или приведению в соответствие с параметрами, установленными правилами землепользования и застройки, документацией по планировке территории, или обязательными требованиями к параметрам постройки, предусмотренными законом (далее - установленные требования), осуществившим ее лицом либо за его счет, а при отсутствии сведений о нем лицом, в собственности, пожизненном наследуемом владении, постоянном (бессрочном) пользовании которого находится земельный участок, на котором возведена или создана самовольная постройка, или лицом, которому такой земельный участок, находящийся в государственной или муниципальной собственности, предоставлен во временное владение и пользование, либо за счет соответствующего лица, за исключением случаев, предусмотренных пунктом 3 ч. 2 ст. 222 Гражданского кодекса Российской Федерации, и случаев, если снос самовольной постройки или ее приведение в соответствие с установленными требованиями осуществляется в соответствии с нормативными правовыми актами поселения.

Особенности сноса самовольных построек или приведения их в соответствие с установленными требованиями установлены ст. 55.32. Градостроительного кодекса Российской Федерации.»;

1.3. Раздел 3 Порядка дополнить пунктом 3.4. следующего содержания:

«3.4. Решение о сносе самовольной постройки либо решение о ее приведении в соответствие с установленными требованиями принимается в соответствии со ст. 222 Гражданского кодекса Российской Федерации, ст. 55.32 Градостроительного кодекса Российской Федерации.».

3.Опубликовать настоящее постановление в официальном периодическом печатном издании «Вестник муниципальных правовых актов Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области» и разместить на официальном сайте органа местного самоуправления Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области http://nizhnekislyajskoe-r20.gosweb.gosuslugi.ru в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет".

4. Настоящее постановление вступает силу со дня его официального опубликования.

Глава Нижнекисляйского

городского поселения А.М. Олейников



***Администрация***

***Нижнекисляйского городского поселения***

***Бутурлиновского муниципального района***

***Воронежской области***

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

***от 31 марта 2025 года № 38***

*р.п. Нижний Кисляй*

**О проведении публичных слушаний**

**по отчету об исполнении бюджета**

**Нижнекисляйского городского поселения**

**за 2024 год**

В соответствии положением о порядке проведения публичных слушаний и общественных обсуждений на территории Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района, утвержденным решением Совета народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения от 28.06.2018 года № 145, положением о бюджетном процессе в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области, утвержденным решением Совета народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения от 10.03.2016 года № 41, администрация Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Провести  **21 апреля 2025 года в 14.00 часов** в здании администрации Нижнекисляйского городского поселения по адресу: Воронежская область, Бутурлиновский район, рабочий поселок Нижний Кисляй, улица Октябрьская, 4, публичные слушания по отчету об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год.

2. Утвердить комиссию по подготовке и проведению публичных слушаний, организации приема и рассмотрению предложений и замечаний по отчету об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год (далее по тексту комиссия) в составе:

**Председатель комиссии:**

- Олейников Александр Михайлович – глава Нижнекисляйского городского поселения.

**Секретарь публичных слушаний:**

Солопенко Алена Александровна - специалист первой категории администрации Нижнекисляйского городского поселения;

**Члены комиссии:**

- Рагозина Вера Петровна – заместитель главы администрации Нижнекисляйского городского поселения;

- Топчиева Елена Александровна –ведущий специалист администрации Нижнекисляйского городского поселения;

- Трохина Елена Павловна – старший инспектор по вопросам землепользования администрации Нижнекисляйского городского поселения;

- Лапина Ирина Николаевна – председатель Совета народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения.

3. Утвердить план мероприятий по проведению публичных слушаний по отчету об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год.

3.1. Оповещение населения Нижнекисляйского городского поселения путем размещения настоящего постановления на стендах администрации Нижнекисляйского городского поселения и на официальном сайте администрации Нижнекисляйского городского поселения в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» по адресу <http://nizhnekislyajskoe-r20.gosweb.gosuslugi.ru>.

В течение 10 дней с момента вынесения постановления.

3.2. Проведение экспозиции по отчету об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год, подлежащего рассмотрению на публичных слушаниях, в здании администрации Нижнекисляйского городского поселения, выступление разработчиков данного проекта на собраниях жителей.

В течение срока проведения публичных слушаний.

3.3. Прием, регистрация и рассмотрение письменных предложений и замечаний по отчету об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год.

В течение срока проведения публичных слушаний.

3.4. Проведение публичных слушаний.

3.5. Подготовка протокола публичных слушаний.

Не позднее 3-х рабочих дней с даты окончания публичных слушаний.

3.6. Подготовка заключения о результатах публичных слушаний.

Не позднее 14-ти рабочих дней с даты окончания публичных слушаний.

3.7. Опубликование заключения о результатах публичных слушаний.

В течение 10 дней с даты подготовки заключения о результатах публичных слушаний.

4. Определить следующий порядок участия в обсуждении отчета об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год.

4.1. Граждане, зарегистрированные в Нижнекисляйском городском поселении, обладающие активным избирательным правом, представители политических партий, общественных объединений и некоммерческих организаций, предприятий и учреждений всех форм собственности, расположенных на территории Нижнекисляйского городского поселения имеют право: ознакомиться с отчетом об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год, направить (представить) замечания и предложения по отчету об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год, принять участие в публичных слушаниях по отчету об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год.

4.2. Замечания и предложения, представленные нарочно или направленные по почте, принимаются к рассмотрению до 21 апреля 2024 года по адресу: Воронежская область, Бутурлиновский район, рабочий поселок Нижний Кисляй, ул. Октябрьская, д.4, администрация городского поселения.

По данному вопросу в рабочее время желающие могут ознакомиться с отчетом об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год.

4.3. Поступившие замечания и предложения рассматриваются комиссией открыто и гласно с приглашением для участия в рассмотрении лиц, направивших замечания и предложения.

5. Комиссии подготовить и провести публичные слушания, рассмотреть и систематизировать все замечания и предложения по отчету об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения за 2024 год , сделать по ним заключение и представить на рассмотрение Совета народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района.

6. Обнародовать настоящее постановление на территории Нижнекисляйского городского поселения.

**Глава Нижнекисляйского**

**городского поселения А.М. Олейников**  ПРОЕКТ

***Совет народных депутатов***

***Нижнекисляйского городского поселения***

***Бутурлиновского муниципального района***

***Воронежской области***

***РЕШЕНИЕ***

***от 2025 года№***

р.п. Нижний Кисляй

|  |  |
| --- | --- |
| **Об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области за 2024 год** |  |

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, ст.35 Федерального закона от 06.10.2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и на основании Устава Нижнекисляйского городского поселения, Совет народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения

**Р Е Ш И Л:**

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области за 2024 год по доходам в сумме 81 668, 34 тыс. рублей, по расходам в сумме 79 326,92 тыс. рублей с превышением расходов над доходами (дефицит бюджета Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области) в сумме 2 341,42 тыс. рублей и со следующими показателями, согласно приложениям:

1.1. «Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области на 2024 год», согласно приложению 1 к настоящему решению.

1.2. «Поступление доходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области по кодам видов доходов, подвидов доходов на 2024 год», согласно приложению 2 к настоящему решению.

1.3. «Ведомственную структуру расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения на 2024 год», согласно приложению 3 к настоящему решению.

1.4. «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области), группам видов расходов классификации расходов бюджета поселения на 2024 год», согласно приложению 4 к настоящему решению.

1.5. «Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области), группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета поселения на 2024 год», согласно приложению 5 к настоящему решению.

2. Опубликовать настоящее решение в Вестнике муниципальных правовых актов и иной официальной информации Нижнекисляйского городского поселения.

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу Нижнекисляйского городского поселения А.М. Олейникова

Глава Нижнекисляйского

городского поселения А.М. Олейников

Председатель

Совета народных депутатов И.Н. Лапина

Приложение 1

к решению Совета народных депутатов

Нижнекисляйского городского поселения

От 00.00.2025 года №

**ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА НИЖНЕКИСЛЯЙСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ ЗА 2024 ГОД**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Код**  **бюджетной классификации** | **Сумма**  **(тыс. рублей)** |
| **2024**  **Год** |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| **1** | **Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета** | **01 00 00 00 00 0000 000** | **- 2 341,42** |
|  | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы РФ | 01 03 00 00 00 0000 000 | -370,54 |
|  | Погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы РФ в валюте РФ | 01 03 01 00 00 0000 800 | -370,54 |
|  | Погашение бюджетами городских поселений кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 13 0000 810 | -370,54 |
| **2** | **Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета** | **01 05 00 00 00 0000 000** | **- 1 970,88** |
| Увеличение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 500 | -81 668,34 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов городских поселений | 01 05 02 01 13 0000 510 | -81 668,34 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 600 | 79 697,47 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов городских поселений | 01 05 02 01 13 0000 610 | 79 697,47 |

Приложение 2

к решению Совета народных депутатов

Нижнекисляйского городского поселения

от 00.00. 2025 г. №

**ПОСТУПЛЕНИЕ ДОХОДОВ БЮДЖЕТА**

**НИЖНЕКИСЛЯЙСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ БУТУРЛИНОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПО КОДАМ ВИДОВ ДОХОДОВ, ПОДВИДОВ ДОХОДОВ**

**НА 2025 ГОД**

(тыс. рублей**)**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Код показателя** | **Наименование показателя** | **2025год** | |
| **1** | **2** | **3** | |
| **000 8 50 00000 00 0000 000** | **ВСЕГО** | **81 668,34** | |
| **000 1 00 00000 00 0000 000** | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **17 939,09** | |
| ***000 1 01 00000 00 0000 000*** | ***НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ*** | ***3 281,87*** | |
| 000 1 01 02000 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц | 3 281,87 | |
| 000 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 2271 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 3 281,87 | |
| **000 1 03 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **3 318,23** | |
| 000 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 3 318,23 | |
| 000 1 03 02230 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1 714,32 | |
| 000 1 03 02231 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 1 714,32 | |
| 000 1 03 02240 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 9,90 |
| 000 1 03 02241 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 9,90 |
| 000 1 03 02250 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1780,61 |
| 000 1 03 02251 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 1 780,61 |
| 000 1 03 02260 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетам субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | -186,60 |
| **000 1 05 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД** | **2 546,00** |
| 000 1 05 03000 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 2 546,00 |
| 000 1 05 03010 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 2 546,00 |
| ***000 1 06 00000 00 0000 000*** | ***НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО*** | ***2 837,99*** |
| *000 1 06 01000 00 0000 110* | *Налог на имущество физических лиц* | *1 368,48* |
| 000 1 06 01030 13 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах городских поселений | 1 368,48 |
| *000 1 06 06000 00 0000 110* | *Земельный налог* | *1 469,51* |
| 000 1 06 06030 00 0000 110 | Земельный налог с организаций | 524,24 |
| 000 1 06 06033 13 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 524,24 |
| 000 1 06 06040 00 0000 110 | Земельный налог с физических лиц | 945,26 |
| 000 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 945,26 | |
| ***000 1 08 00000 00 0000 000*** | ***ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА*** | ***3,95*** | |
| 000 1 08 04000 01 0000 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий (за исключением действий, совершаемых консульскими учреждениями Российской Федерации) | 3,95 | |
| 000 1 08 04020 01 0000 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий | 3,95 | |
| ***000 1 11 00000 00 0000 000*** | ***ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ*** | ***3 347,26*** | |
| 000 1 11 05000 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 3 347,26 | |
| 000 1 11 05010 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 3 072,04 | |
| 000 1 11 05013 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 3 072,04 | |
| 000 1 11 05020 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 275,22 | |
| 000 1 11 05025 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 275,22 | |
| ***000 1 13 00000 00 0000 000*** | ***ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА*** | ***52,26*** | |
| 000 1 13 01000 00 0000 130 | Доходы от оказания платных услуг (работ) | 52,26 | |
| 000 1 13 01990 00 0000 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) | 52,26 | |
| 000 1 13 01995 13 0000 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов городских поселений | 52,26 | |
| ***000 1 14 00000 00 0000 000*** | ***Доходы от продажи материальных и нематериальных активов*** | ***2 398,23*** | |
| 000 1 14 06000 00 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности | 2 398,23 | |
| 000 1 14 06010 00 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена | 1 882,23 | |
| 000 1 14 06013 13 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений | 1 882,23 | |
| 000 1 14 06020 00 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые разграничена ( за исключением земельных участков бюджетных и автономных учреждений) | 516,00 | |
| 000 1 14 06025 13 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, находящихся в собственности городских поселений ( за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 516,00 | |
| **000 1 16 00000 00 0000 000** | **ШТРАФЫ, САНКЦИИ, ВОЗМЕЩЕНИЕ УЩЕРБА** | **1,00** | |
| 000 116 07000 00 0000 140 | Штрафы, неустойки, пени, уплаченные в соответствии с законом или договором в случае неисполнения и ненадлежащего исполнения обязательств перед государственным (муниципальным) органом, органом управления государственным внебюджетным фондом, казенным учреждением, Центральным банком Российской Федерации, иной организацией, действующей от имени Российской Федерации | 1,00 | |
| 000 116 07010 00 0000 140 | Штрафы, неустойки, пени, уплаченные в случае просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных государственным (муниципальным) контрактом | 1,00 | |
| 000 116 0701013 0000 140 | Штрафы, неустойки, пени, уплаченные в случае просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных государственным (муниципальным) контрактом, заключенным муниципальным органом, казенным учреждением городского поселения | 1,00 | |
| **000 1 17 00000 00 0000 000** | **ПРОЧИЕ НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **152,30** | |
| 000 1 17 05000 00 0000 180 | Прочие неналоговые доходы | 152,30 | |
| 000 1 17 05050 13 0000 180 | Прочие неналоговые доходы бюджетов городских поселений | 152,30 | |
| ***000 2 00 00000 00 0000 000*** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | ***63 729,26*** | |
| ***000 2 02 00000 00 0000 000*** | ***Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы РФ*** | ***63 479,26*** | |
| 000 2 02 10000 00 0000 150 | Дотации бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 2 511,00 | |
| 000 2 02 15001 00 0000 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 476,00 | |
| 000 2 02 15001 13 0000 150 | Дотации бюджетам городских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджета субъекта Российской Федерации. | 476,00 | |
| 000 2 02 16001 00 0000 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | 2 035,00 | |
| 000 2 02 16001 13 0000 150 | Дотации бюджетам городских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | 2 035,00 | |
| 000 2 02 20000 00 0000 150 | Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии) | 48 273,80 | |
| 000 2 02 20216 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования, а также капитального ремонта и ремонта дворовых территорий многоквартирных домов, проездов к дворовым территориям многоквартирных домов населенных пунктов | 44 808,80 | |
| 000 2 02 20216 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования, а также капитального ремонта и ремонта дворовых территорий многоквартирных домов, проездов к дворовым территориям многоквартирных домов населенных пунктов | 44 808,80 | |
| 000 2 02 29999 00 0000 150 | Прочие субсидии | 3 465,00 | |
| 000 2 02 29999 13 0000 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений | 3 465,00 | |
| 000 2 02 35118 00 0000 150 | Субвенции бюджетам на осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений, муниципальных и городских округов | 340,46 | |
| 000 2 02 35118 13 0000 150 | Субвенции бюджетам городских поселений на осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений, муниципальных и городских округов | 340,46 | |
| 000 2 02 40000 00 0000 150 | Иные межбюджетные трансферты | 12 354,00 | |
| 000 2 02 49999 00 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 12 354,00 | |
| 000 2 02 49999 13 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 12 354,00 | |
| 000 2 07 00000 00 0000 000 | ПРОЧИЕ БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 250,00 | |
| 000 2 07 05000 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 250,00 | |
| 000 2 07 05030 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 250,00 | |

Приложение 3

к решению Совета народных депутатов

Нижнекисляйского городского поселения

от 00.00. 2025 года №

**Ведомственная структура расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения на 2024 год**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **ГРБС** | **Рз** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **2024 год** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| **ВСЕГО** |  |  |  |  |  | **79 326,92** |
| **Администрация Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области** | **914** |  |  |  |  | **79 326,92** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **914** | **01** | **00** |  |  | **7 379,11** |
| *Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования* | *914* | *01* | *02* |  |  | *1 243,88* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 01 | 02 | 85 0 00 00000 |  | 1 243,88 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 914 | 01 | 02 | 85 3 00 00000 |  | 1 243,88 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области | 914 | 01 | 02 | 85 3 01 00000 |  | 1 243,88 |
| Расходы на обеспечение деятельности главы городского поселения (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 01 | 02 | 85 3 01 92020 | 100 | 1 243,88 |
| *Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций* | *914* | *01* | *04* |  |  | ***6 039,23*** |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 01 | 04 | 85 0 00 00000 |  | 6 039,23 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 914 | 01 | 04 | 85 3 00 00000 |  | 6 039,23 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 00000 |  | 6 039,23 |
| Расходы на приобретение служебного автотранспорта органами местного самоуправления городского поселения за счет областного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 79180 | 200 | 1 000,00 |
| Расходы на приобретение служебного автотранспорта органами местного самоуправления городского поселения за счет средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 90200 | 200 | 203,54 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 100 | 3 048,41 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 200 | 1 779,43 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 800 | 7,85 |
| *Другие общегосударственные вопросы* | *914* | *01* | *13* |  |  | *96,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 01 | 13 | 85 0 00 00000 |  | 96,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 914 | 01 | 13 | 85 1 00 00000 |  | 96,00 |
| Основное мероприятие "Другие общегосударственные вопросы" | 914 | 01 | 13 | 85 1 03 00000 |  | 96,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 13 | 85 1 03 90200 | 200 | 96,00 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **914** | **02** | **00** |  |  | **340,46** |
| *Мобилизационная и вневойсковая подготовка* | *914* | *02* | *03* |  |  | *340,46* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 02 | 03 | 85 0 00 00000 |  | 340,46 |
| Подпрограмма "Организация первичного воинского учета на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 02 | 03 | 85 2 00 00000 |  | 340,46 |
| Основное мероприятие "Первичный воинский учет граждан, проживающих или пребывающих на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 02 | 03 | 85 2 01 00000 |  | 340,46 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 02 | 03 | 85 2 01 51180 | 100 | 307,36 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 02 | 03 | 85 2 01 51180 | 200 | 33,10 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **914** | **03** | **00** |  |  | **88,81** |
| *Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность* | *914* | *03* | *10* |  |  | *10,20* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 03 | 10 | 84 0 00 00000 |  | 10,20 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 03 | 10 | 84 1 00 00000 |  | 10,20 |
| Основное мероприятие "Обеспечение пожарной безопасности" | 914 | 03 | 10 | 84 1 01 00000 |  | 10,20 |
| Мероприятия в сфере защиты населения от чрезвычайных ситуаций и пожаров (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 03 | 10 | 84 1 01 91430 | 200 | 0,00 |
| Мероприятия в сфере защиты населения от чрезвычайных ситуаций и пожаров (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 03 | 10 | 84 1 01 20570 | 200 | 10,20 |
| *Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности* | *914* | *03* | *14* |  |  | *78,61* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 03 | 14 | 85 0 00 00000 |  | 78,61 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 914 | 03 | 14 | 85 1 00 00000 |  | 78,61 |
| Основное мероприятие "Другие общегосударственные вопросы" | 914 | 03 | 14 | 85 1 03 00000 |  | 78,61 |
| Софинансирование расходов сельского поселения на повышение уровня защищённости помещений, предоставленных для работы участковых уполномоченных полиции | 914 | 03 | 14 | 85 1 03 S9890 | 200 | 78,61 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **914** | **04** |  |  |  | **47 877,16** |
| *Общеэкономические вопросы* | *914* | *04* | *01* | *84 0 00 00000* |  | *23,65* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области | 914 | 04 | 01 | *84 0 00 00000* |  | *23,65* |
| Подпрограмма "Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 04 | 01 | 84 4 00 00000 |  | 23,65 |
| Основное мероприятие "Общественные работы" | 914 | 04 | 01 | 84 4 02 00000 |  | 23,65 |
| Расходы бюджета городского поселения за счет иных межбюджетных трансфертов бюджетам муниципальных образований на организацию проведения оплачиваемых общественных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 01 | 84 4 02 78430 | 200 | 17,91 |
| Расходы бюджета городского поселения на софинансирование расходов на организацию проведения оплачиваемых общественных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 01 | 84 4 02 98430 | 200 | 5,74 |
| *Дорожное хозяйство (дорожные фонды)* | *914* | *04* | *09* |  |  | *47 853,51* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 04 | 09 | 84 0 00 00000 |  | 47 853,51 |
| Подпрограмма " Формирование дорожного фонда в Нижнекисляйском городском поселении" | 914 | 04 | 09 | 84 2 00 00000 |  | 47 853,51 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт, текущий ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения" | 914 | 04 | 09 | 84 2 01 00000 |  | 47 853,51 |
| Мероприятия по развитию сети автомобильных дорог общего пользования местного значения сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 09 | 84 2 01 91290 | 200 | 2 794,25 |
| Софинансирование расходов на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 09 | 84 2 01 S8850 | 200 | 45 059,26 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **914** | **05** | **00** |  |  | **18 565,04** |
| *Коммунальное хозяйство* | *914* | *05* | *02* |  |  | *8 591,40* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 05 | 02 | 84 0 00 00000 |  | 8 591,40 |
| Подпрограмма "Организация благоустройство в границах территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 05 | 02 | 84 3 00 00000 |  | 8 591,40 |
| Основное мероприятие " Развитие коммунального хозяйства на территории городского поселения" | 914 | 05 | 02 | 84 3 03 00000 |  | 8 591,40 |
| Выполнение других расходных обязательств (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 02 | 84 3 03 90200 | 800 | 1 499,00 |
| Софинансирование расходов на организацию системы раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 02 | 84 3 03 S8000 | 200 | 7 092,40 |
| *Благоустройство* | *914* | *05* | *03* |  |  | *9 973,64* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 05 | 03 | 84 0 00 00000 |  | 9 973,64 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 05 | 03 | 84 1 00 00000 |  | 62,92 |
| Основное мероприятие "Мероприятия по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 05 | 03 | 84 1 03 00000 |  | 62,92 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 1 03 90200 | 200 | 62,92 |
| Подпрограмма "Организация благоустройство в границах территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 05 | 03 | 84 3 00 00000 |  | 9 910,72 |
| Основное мероприятие "Благоустройство" | 914 | 05 | 03 | 84 3 01 00000 |  | 1 436,31 |
| Расходы на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 01 90010 | 200 | 1 308,76 |
| Расходы за счет субсидий из областного бюджета на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 01 S8670 | 200 | 127,55 |
| Расходы на организацию и содержание мест захоронения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 04 90040 | 200 | 109,21 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 05 90050 | 200 | 1 637,86 |
| Основное мероприятие "Мероприятия по благоустройству городского поселения" | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 00000 |  | 6 727,34 |
| Расходы за счет средств областного бюджета, полученных по результатам оценки эффективности деятельности сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 78510 | 200 | 200,00 |
| Расходы за счет средств местного бюджета, полученных по результатам оценки эффективности деятельности сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 88510 | 200 | 60,00 |
| Прочие мероприятия по благоустройству сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 90050 | 200 | 1 220,58 |
| Софинансирование расходов на благоустройство сельских территорий (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 L5760 | 200 | 1 355,35 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 L5760 | 500 | 325,49 |
| Софинансирование расходов на обустройство территории муниципального образования по направлению "За обустройство" (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 S8070 | 200 | 3 565,92 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **914** | **08** | **00** |  |  | **4 247,03** |
| *Культура* | *914* | *08* | *01* |  |  | *4 247,03* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области " Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 08 | 01 | 11 0 00 00000 |  | 4 247,03 |
| Подпрограмма "Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области» | 914 | 08 | 01 | 11 1 00 00000 |  | 4 247,03 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения культуры «Культурно - досуговый центр «Родник»" | 914 | 08 | 01 | 11 1 01 00000 |  | 4 236,52 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 100 | 2 141,17 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 200 | 2 095,22 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 800 | 0,13 |
| Основное мероприятие "Проведение мероприятий в сфере культуры" | 914 | 08 | 01 | 11 1 02 00000 |  | 10,51 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) ) | 914 | 08 | 01 | 11 1 02 00590 | 200 | 10,51 |
| **Физическая культура и спорт** | **914** | **11** |  |  |  | **185,75** |
| *Массовый спорт* | *914* | *11* | *00* |  |  | *185,75* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области " Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 11 | 02 | 11 0 00 00000 |  | 185,75 |
| Подпрограмма "Развитие физической культуры и спорт"" | 914 | 11 | 02 | 11 2 00 00000 |  | 185,75 |
| Основное мероприятие "Обеспечение реализации "развитие физической культуры и спорта в Нижнекисляйском городском поселении" | 914 | 11 | 02 | 11 2 01 00000 |  | 185,75 |
| Софинансирование расходов на реализацию мероприятий по созданию условий для развития физической культуры и массового спорта (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) ) | 914 | 11 | 02 | 11 2 01 S8790 |  | 185,75 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 11 | 02 | 11 2 01 S8790 | 200 | 185,75 |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **914** | **10** | **00** |  |  | **195,24** |
| *Пенсионное обеспечение* | *914* | *10* | *01* |  |  | *195,24* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области Бутурлиновского муниципального района " | 914 | 10 | 01 | 84 0 00 00000 |  | 195,24 |
| Подпрограмма "Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 10 | 01 | 84 4 00 00000 |  | 195,24 |
| Основное мероприятие "Пенсионное обеспечение" | 914 | 10 | 01 | 84 4 01 00000 |  | 195,24 |
| Доплаты к пенсиям за выслугу лет лицам, замещавшим муниципальные должности и должности муниципальной службы в органах местного самоуправления сельского поселения (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | 914 | 10 | 01 | 84 4 01 90470 | 300 | 195,24 |
| **ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО (МУНИЦИПАЛЬНОГО) ДОЛГА** | **914** | **13** | **00** |  |  | **0,32** |
| *Обслуживание государственного (муниципального) внутреннего долга* | *914* | *13* | *01* |  |  | 0,32 |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 13 | 01 | 85 0 00 00000 |  | 0,32 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 914 | 13 | 01 | 85 1 00 00000 |  | 0,32 |
| Основное мероприятие «Обслуживание муниципального долга» | 914 | 13 | 01 | 85 1 04 00000 |  | 0,32 |
| Процентные платежи по муниципальному долгу Нижнекисляйского городского поселения (Обслуживание государственного (муниципального) долга) | 914 | 13 | 01 | 85 1 04 27880 | 700 | 0,32 |
| **МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **914** | **14** | **00** |  |  | **448,00** |
| *Прочие межбюджетные трансферты общего характера* | *914* | *14* | *03* |  |  | *448,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 14 | 03 | 84 0 00 00000 |  | 6,00 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 14 | 03 | 84 1 00 00000 |  | 3,00 |
| Основное мероприятие «Мероприятия по градостроительной деятельности» | 914 | 14 | 03 | 84 1 02 00000 |  | 3,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 914 | 14 | 03 | 84 1 02 90200 | 500 | 3,00 |
| Подпрограмма "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 14 | 03 | 84 5 00 00000 |  | 3,00 |
| Основное мероприятие «Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов» | 914 | 14 | 03 | 84 5 01 00000 |  | 3,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 914 | 14 | 03 | 84 5 01 90200 | 500 | 3,00 |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 14 | 03 | 85 0 00 00000 |  | 442,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 914 | 14 | 03 | 85 1 00 00000 |  | 442,00 |
| Основное мероприятие «Иные межбюджетные трансферты Нижнекисляйского городского поселения по переданным полномочиям» | 914 | 14 | 03 | 85 1 02 00000 |  | 442,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 914 | 14 | 03 | 85 1 02 90200 | 500 | 442,00 |

Приложение 4

к решению Совета народных депутатов

Нижнекисляйского городского поселения

от 00.00. 2025 года №

**Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области), группам видов расходов классификации расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения на 2024 год**

**Тыс. руб.**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Рз** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **2024 год** |
| 1 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| **ВСЕГО** |  |  |  |  | **79 326,92** |
| **Администрация Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области** |  |  |  |  | **79 326,92** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **01** | **00** |  |  | **7 379,11** |
| *Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования* | *01* | *02* |  |  | *1 243,88* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 01 | 02 | 85 0 00 00000 |  | 1 243,88 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 01 | 02 | 85 3 00 00000 |  | 1 243,88 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области | 01 | 02 | 85 3 01 00000 |  | 1 243,88 |
| Расходы на обеспечение деятельности главы городского поселения (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 01 | 02 | 85 3 01 92020 | 100 | 1 243,88 |
| *Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций* | *01* | *04* |  |  | ***6 039,23*** |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 01 | 04 | 85 0 00 00000 |  | 6 039,23 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 01 | 04 | 85 3 00 00000 |  | 6 039,23 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области | 01 | 04 | 85 3 01 00000 |  | 6 039,23 |
| Расходы на приобретение служебного автотранспорта органами местного самоуправления городского поселения за счет областного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 01 | 04 | 85 3 01 79180 | 200 | 1000,00 |
| Расходы на приобретение служебного автотранспорта органами местного самоуправления городского поселения за счет средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 01 | 04 | 85 3 01 90200 | 200 | 203,54 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 100 | 3 048,41 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 200 | 1 779,43 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Иные бюджетные ассигнования) | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 800 | 7,85 |
| *Другие общегосударственные вопросы* | *01* | *13* |  |  | ***96,00*** |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 01 | 13 | 85 0 00 00000 |  | 96,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 01 | 13 | 85 1 00 00000 |  | 96,00 |
| Основное мероприятие "Другие общегосударственные вопросы" | 01 | 13 | 85 1 03 00000 |  | 96,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 01 | 13 | 85 1 03 90200 | 200 | 96,00 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **02** | **00** |  |  | **340,46** |
| *Мобилизационная и вневойсковая подготовка* | *02* | *03* |  |  | *340,46* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 02 | 03 | 85 0 00 00000 |  | 340,46 |
| Подпрограмма "Организация первичного воинского учета на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 02 | 03 | 85 2 00 00000 |  | 340,46 |
| Основное мероприятие "Первичный воинский учет граждан, проживающих или пребывающих на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 02 | 03 | 85 2 01 00000 |  | 340,46 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 02 | 03 | 85 2 01 51180 | 100 | 307,36 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 02 | 03 | 85 2 01 51180 | 200 | 33,10 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **03** | **00** |  |  | **88,81** |
| *Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность* | *03* | *10* |  |  | *10,20* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 03 | 10 | 84 0 00 00000 |  | 10,20 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 03 | 10 | 84 1 00 00000 |  | 10,20 |
| Основное мероприятие "Обеспечение пожарной безопасности" | 03 | 10 | 84 1 01 00000 |  | 10,20 |
| Мероприятия в сфере защиты населения от чрезвычайных ситуаций и пожаров (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 03 | 10 | 84 1 01 91430 | 200 | 0,00 |
| Мероприятия в сфере защиты населения от чрезвычайных ситуаций и пожаров (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 03 | 10 | 84 1 01 20570 | 200 | 10,20 |
| *Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности* | *03* | *14* | *85 0 00 00000* |  | *78,61* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 03 | 14 | 85 1 03 00000 |  | 78,61 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 03 | 14 | 85 1 03 00000 |  | 78,61 |
| Основное мероприятие "Другие общегосударственные вопросы" | 03 | 14 | 85 1 03 00000 |  | 78,61 |
| Софинансирование расходов сельского поселения на повышение уровня защищённости помещений, предоставленных для работы участковых уполномоченных полиции | 03 | 14 | 85 1 03 S9890 | 200 | 78,61 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **04** |  |  |  | **47 877,16** |
| *Общеэкономические вопросы* | *04* | *01* |  |  | *23,65* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 04 | 01 | 84 0 00 00000 |  | 23,65 |
| Подпрограмма "Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения" | 04 | 01 | 84 4 00 00000 |  | 23,65 |
| Основное мероприятие "Общественные работы" | 04 | 01 | 84 4 02 00000 |  | 23,65 |
| Расходы бюджета городского поселения за счет иных межбюджетных трансфертов бюджетам муниципальных образований на организацию проведения оплачиваемых общественных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 04 | 01 | 84 4 02 78430 | 200 | 17,91 |
| Расходы бюджета городского поселения на софинансирование расходов на организацию проведения оплачиваемых общественных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 04 | 01 | 84 4 02 98430 | 200 | 5,74 |
| *Дорожное хозяйство (дорожные фонды)* | *04* | *09* |  |  | *47 853,51* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 04 | 09 | 84 0 00 00000 |  | 47 853,51 |
| Подпрограмма " Формирование дорожного фонда в Нижнекисляйском городском поселении" | 04 | 09 | 84 2 00 00000 |  | 47 853,51 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт, текущий ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения" | 04 | 09 | 84 2 01 00000 |  | 47 853,51 |
| Мероприятия по развитию сети автомобильных дорог общего пользования местного значения сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 04 | 09 | 84 2 01 91290 | 200 | 2 794,25 |
| Софинансирование расходов на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 04 | 09 | 84 2 01 S8850 | 200 | 45 059,26 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **05** | **00** |  |  | **18 565,04** |
| *Коммунальное хозяйство* | *05* | *02* |  |  | *8 591,40* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 05 | 02 | 84 0 00 00000 |  | 8 591,40 |
| Подпрограмма "Организация благоустройство в границах территории Нижнекисляйского городского поселения" | 05 | 02 | 84 3 00 00000 |  | 8 591,40 |
| Основное мероприятие " Развитие коммунального хозяйства на территории городского поселения" | 05 | 02 | 84 3 03 00000 |  | 8 591,40 |
| Выполнение других расходных обязательств (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 05 | 02 | 84 3 03 90200 | 800 | 1 499,00 |
| Софинансирование расходов на организацию системы раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 02 | 84 3 08 S8000 | 200 | 7 092,40 |
| *Благоустройство* | *05* | *03* |  |  | *9 973,64* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 05 | 03 | 84 0 00 00000 |  | 9 973,64 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 05 | 03 | 84 1 00 00000 |  | 62,92 |
| Основное мероприятие "Мероприятия по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 05 | 03 | 84 1 03 00000 |  | 62,92 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 1 03 90200 | 200 | 62,92 |
| Подпрограмма "Организация благоустройство в границах территории Нижнекисляйского городского поселения" | 05 | 03 | 84 3 00 00000 |  | 9 910,72 |
| Основное мероприятие "Благоустройство" | 05 | 03 | 84 3 01 00000 |  | 1 436,31 |
| Расходы на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 01 90010 | 200 | 1 308,76 |
| Расходы за счет субсидий из областного бюджета на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 01 S8670 | 200 | 127,55 |
| Расходы на организацию и содержание мест захоронения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 04 90040 | 200 | 109,21 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 05 90050 | 200 | 1 637,86 |
| Основное мероприятие "Мероприятия по благоустройству городского поселения" | 05 | 03 | 84 3 06 00000 |  | 6 727,34 |
| Расходы за счет средств областного бюджета, полученных по результатам оценки эффективности деятельности сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 06 78510 | 200 | 200,00 |
| Расходы за счет средств местного бюджета, полученных по результатам оценки эффективности деятельности сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 06 88510 | 200 | 60,00 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 06 90050 | 200 | 1 220,58 |
| Софинансирование расходов на благоустройство сельских территорий (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 06 L5760 | 200 | 1 355,35 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 05 | 03 | 84 3 06 L5760 | 500 | 325,49 |
| Софинансирование расходов на обустройство территории муниципального образования по направлению "За обустройство" (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 06 S8070 | 200 | 3565,92 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **08** | **00** |  |  | **4 247,03** |
| *Культура* | *08* | *01* |  |  | *4 247,03* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области " Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 08 | 01 | 11 0 00 00000 |  | 4 247,03 |
| Подпрограмма "Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области» | 08 | 01 | 11 1 00 00000 |  | 4 236,52 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения культуры «Культурно - досуговый центр «Родник»" | 08 | 01 | 11 1 01 00000 |  | 4 236,52 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 100 | 2 141,17 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 200 | 2 095,22 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Иные бюджетные ассигнования) | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 800 | 0,13 |
| Основное мероприятие "Проведение мероприятий в сфере культуры" | 08 | 01 | 11 1 02 00000 |  | 10,51 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг )муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) ) | 08 | 01 | 11 1 02 00590 | 200 | 10,51 |
| **Физическая культура и спорт** | **11** |  |  |  | **185,75** |
| *Массовый спорт* | *11* | *00* |  |  | *185,75* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 11 | 02 | 11 0 00 00000 |  | 185,75 |
| Подпрограмма "Развитие физической культуры и спорт"" | 11 | 02 | 11 2 00 00000 |  | 185,75 |
| Основное мероприятие "Обеспечение реализации "развитие физической культуры и спорта в Нижнекисляйском городском поселении" | 11 | 02 | 11 2 01 00000 |  | 185,75 |
| Софинансирование расходов на реализацию мероприятий по созданию условий для развития физической культуры и массового спорта (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) ) | 11 | 02 | 11 2 01 S8790 |  | 185,75 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Иные бюджетные ассигнования) | 11 | 02 | 11 2 01 S8790 | 200 | 185,75 |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **10** | **00** |  |  | **195,24** |
| *Пенсионное обеспечение* | *10* | *01* |  |  | *195,24* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области"района Воронежской области" | 10 | 01 | 84 0 00 00000 |  | 195,24 |
| Подпрограмма "Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения" | 10 | 01 | 84 4 00 00000 |  | 195,24 |
| Основное мероприятие "Пенсионное обеспечение" | 10 | 01 | 84 4 01 00000 |  | 195,24 |
| Доплаты к пенсиям за выслугу лет лицам, замещавшим муниципальные должности и должности муниципальной службы в органах местного самоуправления сельского поселения (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | 10 | 01 | 84 4 01 90470 | 300 | 195,24 |
| **ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО (МУНИЦИПАЛЬНОГО) ДОЛГА** | **13** | **00** |  |  | **0,23** |
| *Обслуживание государственного (муниципального) внутреннего долга* | *13* | *01* |  |  | 0,23 |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 13 | 01 | 85 0 00 00000 |  | 0,32 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 13 | 01 | 85 1 00 00000 |  | 0,32 |
| Основное мероприятие «Обслуживание муниципального долга» | 13 | 01 | 85 1 04 00000 |  | 0,32 |
| Процентные платежи по муниципальному долгу Нижнекисляйского городского поселения (Обслуживание государственного (муниципального) долга) | 13 | 01 | 85 1 04 27880 | 700 | 0,32 |
| **МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **14** | **00** |  |  | **448,00** |
| *Прочие межбюджетные трансферты общего характера* | *14* | *03* |  |  | *448,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 14 | 03 | 84 0 00 00000 |  | 6,00 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 14 | 03 | 84 1 00 00000 |  | 3,00 |
| Основное мероприятие «Мероприятия по градостроительной деятельности» | 14 | 03 | 84 1 02 00000 |  | 3,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 14 | 03 | 84 1 02 90200 | 500 | 3,00 |
| Подпрограмма "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 14 | 03 | 84 5 00 00000 |  | 3,00 |
| Основное мероприятие «Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов» | 14 | 03 | 84 5 01 00000 |  | 3,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 14 | 03 | 84 5 01 90200 | 500 | 3,00 |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 14 | 03 | 85 0 00 00000 |  | 442,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 14 | 03 | 85 1 00 00000 |  | 442,00 |
| Основное мероприятие «Иные межбюджетные трансферты Нижнекисляйского городского поселения по переданным полномочиям» | 14 | 03 | 85 1 02 00000 |  | 442,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 14 | 03 | 85 1 02 90200 | 500 | 442,00 |

*Приложение 5*

*к решению Совета народных депутатов*

*Нижнекисляйского городского поселения*

*от 00.00. 2025 г. № 000*

**Распределение бюджетных ассигнований**

**по целевым статьям (муниципальным программам Нижнекисляйского городского поселения), группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения**

**на 2024 год**

Сумма (тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование** | **ЦСР** | **ВР** | **Рз** | **ПР** | **2024 год** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
|  | **ВСЕГО:** |  |  |  |  | **79 326,92** |
| **1** | **Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области «Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении»** | **11 0 00 00000** |  |  |  | **4 432,78** |
| ***1.1*** | ***Подпрограмма "Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области"*** | ***11 1 00 00000*** |  |  |  | ***4 247,03*** |
| *1.1.1* | *Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения культуры " Культурно-досуговый центр "Родник""* | *11 1 01 00000* |  |  |  | *4 236,52* |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 11 1 01 00590 | 100 | 08 | 01 | 2 141,17 |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 11 1 01 00590 | 200 | 08 | 01 | 2 095,22 |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Иные бюджетные ассигнования) | 11 1 01 00590 | 800 | 08 | 01 | 0,13 |
| *1.1.2* | *Основное мероприятие "Проведение мероприятий в сфере культуры"* | *11 1 02 00000* |  |  |  | *10,51* |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 11 1 02 00590 | 200 | 08 | 01 | 10,51 |
| ***1.2*** | ***Подпрограмма "Развитие физической культуры и спорт"*** | ***11 2 00 00000*** |  |  |  | ***185,75*** |
| *1.2.1* | *Основное мероприятие "Обеспечение реализации "Развитие физической культуры и спорта в Нижнекисляйском городском поселении"* | *11 2 01 00000* |  |  |  | *185,75* |
|  | Софинансирование расходов за счет средств из областного бюджета на реализацию мероприятий по созданию условий для развития физической культуры и массового спорта | 11 2 01 S8790 | 200 | 11 | 02 | 183,0 |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Иные бюджетные ассигнования) | 11 2 01 S8790 | 200 | 11 | 02 | 183,0 |
|  | Софинансирование расходов за счет средств из местного бюджета на реализацию мероприятий по созданию условий для развития физической культуры и массового спорта | 11 2 01 S8790 | 200 | 11 | 02 | 2,75 |
| **2** | **Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области «Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области»** | **84 0 00 00000** |  |  |  | **66 653,64** |
| ***2.1.*** | ***Подпрограмма «Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения»*** | **84 1 00 00000** |  |  |  | ***76,12*** |
| *2.1.1* | *Основное мероприятие* "*Обеспечение первичных мер пожарной безопасности"* | *84 1 01 00000* |  |  |  | *10,20* |
|  | Мероприятия в сфере защиты населения от чрезвычайных ситуаций и пожаров (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 1 01 91430 | 200 | 03 | 10 | 0,00 |
|  | Мероприятия в сфере защиты населения от чрезвычайных ситуаций и пожаров (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 1 01 20570 | 200 | 03 | 10 | 10,20 |
| *2.1.2* | *Основное мероприятие "Мероприятия по градостроительной деятельности"* | *84 1 02 00000* |  |  |  | *3,00* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 84 1 02 90200 | 500 | 14 | 03 | 3,00 |
| *2.1.3* | *Основное мероприятие "Мероприятия по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения"* | *84 1 03 00000* |  |  |  | *62,92* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 1 03 90200 | 200 | 05 | 03 | 62,92 |
| ***2.2.*** | ***Подпрограмма "Формирование дорожного фонда в Нижнекисляйском городском поселении"*** | ***84 2 00 00000*** |  |  |  | ***47 853,51*** |
| *2.2.1* | *Основное мероприятие "Капитальный ремонт, текущий ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения"* | *84 2 01 00000* |  |  |  | *47 853,51* |
|  | Мероприятия по развитию сети автомобильных дорог общего пользования местного значения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 2 01 91290 | 200 | 04 | 09 | 2 794,25 |
|  | Софинансирование расходов на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 2 01 S8850 | 200 | 04 | 09 | 45 059,26 |
| ***2.3.*** | ***Подпрограмма «Организация благоустройства в границах территории Нижнекисляйского городского поселения»*** | ***84 3 00 00000*** |  |  |  | ***18 502,12*** |
| *2.3.1* | *Основное мероприятие "Организация уличного освещения*" | *84 3 01 00000* |  |  |  | *1 436,31* |
|  | Расходы на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 01 90010 | 200 | 05 | 03 | 1 308,76 |
|  | Расходы за счет субсидий из областного бюджета на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 01 S8670 | 200 | 05 | 03 | 127,55 |
| *2.3.2* | *Основное мероприятие "Другие мероприятия в области коммунального хозяйства"* | *84 3 03 00000* |  |  |  | *8 591,40* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Перечисление субсидии МУП "Нижнекисляйский Коммунальщик" на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат, связанных с оказанием услуг в сфере водоснабжения на территории Нижнекисляйского городского поселения | 84 3 03 90200 | 200 | 05 | 02 | 1499,00 |
|  | Софинансирование расходов на организацию системы раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Нижнекисляйского городского поселения | 84 3 03 S8000 | 200 | 05 | 02 | 7092,40 |
| *2.3.3* | *Основное мероприятие "Организация и содержание мест захоронения"* | *84 3 04 00000* |  |  |  | *109,21* |
|  | Расходы на организацию и содержание мест захоронения Нижнекисляйского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для муниципальных нужд) | 84 3 04 90040 | 200 | 05 | 03 | 109,21 |
| *2.3.4.* | *Основное мероприятие "Санитарная очистка от мусора дорожно-уличной сети и мест общего пользования"* | *84 3 05 00000* |  |  |  | *1 637,86* |
|  | Прочие мероприятия по благоустройству Нижнекисляйского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для муниципальных нужд) | 84 3 05 90050 | 200 | 05 | 03 | 1 637,86 |
| 2.3.5 | *Основное мероприятие "Мероприятия по благоустройству городского поселения"* | *84 3 06 00000* |  |  |  | *6 727,34* |
|  | Софинансирование расходов на обустройство территории муниципального образования по направлению "За обустройство" (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 06 S8070 | 200 | 05 | 03 | 3 565,92 |
|  | Софинансирование расходов на благоустройство сельских территорий (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 06 L5760 | 200 | 05 | 03 | 1 355,35 |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 84 3 06 L5760 | 500 | 05 | 03 | 325,49 |
|  | Расходы за счет средств областного бюджета, полученных по результатам оценки эффективности деятельности сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 06 78510 | 200 | 05 | 03 | 200,00 |
|  | Расходы за счет средств местного бюджета, полученных по результатам оценки эффективности деятельности сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 06 88510 | 200 | 05 | 03 | 60,00 |
|  | Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 06 90050 | 200 | 05 | 03 | 1 220,58 |
| ***2.4.*** | ***Подпрограмма «Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения»*** | ***84 4 00 00000*** |  |  |  | ***218,89*** |
| *2.4.1* | *Основное мероприятие "Пенсионное обеспечение муниципальных служащих"* | *84 4 01 00000* |  |  |  | 195,24 |
|  | Доплаты к пенсиям за выслугу лет лицам, замещавшим муниципальные должности и должности муниципальной службы в органах местного самоуправления Нижнекисляйского городского поселения (социальное обеспечение и иные выплаты населению) | 84 4 01 90470 | 300 | 10 | 01 | 195,24 |
| 2.4.2 | *Основное мероприятие "Общественные работы"* | *84 4 02 00000* |  |  |  | *23,65* |
|  | Расходы бюджета городского поселения за счет иных межбюджетных трансфертов бюджетам муниципальных образований на организацию проведения оплачиваемых общественных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 4 02 78430 | 200 | 04 | 01 | 17,91 |
|  | Расходы бюджета городского поселения на софинансирование расходов на организацию проведения оплачиваемых общественных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 4 02 98430 | 200 | 04 | 01 | 5,74 |
| ***2.5.*** | ***Подпрограмма "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов на территории Нижнекисляйского городского поселения"*** | ***84 5 00 00000*** |  |  |  | ***3,00*** |
| *2.5.1.* | *Основное мероприятие "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов"* | *84 5 01 00000* |  |  |  | *3,00* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 84 5 01 90200 | 500 | 14 | 03 | 3,00 |
| **3.** | **Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области «Муниципальное управление Нижнекисляйскогогородского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области»** | **85 0 00 00000** |  |  |  | **8 240,50** |
| ***3.1.*** | ***Подпрограмма "Управление муниципальными финансами"*** | **85 1 00 00000** |  |  |  | **616,93** |
| *3.1.1* | *Основное мероприятие "Другие общегосударственные вопросы"* | *85 1 03 00000* |  |  |  | 174,61 |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 85 1 03 90200 | 200 | 01 | 13 | 96,00 |
|  | Софинансирование расходов сельского поселения на повышение уровня защищённости помещений, предоставленных для работы участковых уполномоченных полиции | 85 1 03 S9890 | 200 | 03 | 14 | 78,61 |
| *3.1.2* | *Основное мероприятие «Обслуживание муниципального долга»* | *85 1 04 00000* |  |  |  | 0,32 |
|  | Процентные платежи по муниципальному долгу Нижнекисляйского городского поселения (Обслуживание государственного (муниципального) долга) | 85 1 04 27880 | 13 | 01 | 700 | 0,32 |
| *3.1.3* | *Основное мероприятие "Иные межбюджетные трансферты Нижнекисляйского городского поселения по переданным полномочиям"* | 85 1 02 00000 |  |  |  | *442,00* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты" | 85 1 02 90200 | 500 | 14 | 03 | 442,00 |
| ***3.2.*** | ***Подпрограмма "Организация первичного воинского учета на территории Нижнекисляйского городского поселения"*** | **85 2 00 00000** |  |  |  | **340,46** |
| ***3.2.1*** | *Основное мероприятие "Первичный воинский учет граждан, проживающих или пребывающих на территории Нижнекисляйского городского поселения"* | *85 2 01 00000* |  |  |  | *340,46* |
|  | Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 85 2 01 51180 | 100 | 02 | 03 | 307,36 |
|  | Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 85 2 01 51180 | 200 | 02 | 03 | 33,10 |
| ***3.3.*** | ***Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы»*** | **85 3 00 00000** |  |  |  | **7 283,11** |
| ***3.3.1*** | *Основное мероприятие "Расходы на обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения"* | *85 3 01 00000* |  |  |  | *7 283,11* |
|  | Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 85 3 01 92010 | 100 | 01 | 04 | 3 048,41 |
|  | Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 85 3 01 92010 | 200 | 01 | 04 | 1 779,43 |
|  | Расходы на приобретение служебного автотранспорта органами местного самоуправления городского поселения за счет областного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 85 3 01 79180 | 200 | 01 | 04 | 1000,00 |
|  | Расходы на приобретение служебного автотранспорта органами местного самоуправления городского поселения за счет средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 85 3 01 90200 | 200 | 01 | 04 | 203,54 |
|  | Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Иные бюджетные ассигнования) | 85 3 01 92010 | 800 | 01 | 04 | 7,85 |
|  | Расходы на обеспечение деятельности главы городского поселения (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 85 3 01 92020 | 100 | 01 | 02 | 1 243,88 |



**Совет народных депутатов**

**Нижнекисляйского городского поселения**

**Бутурлиновского муниципального района**

***Воронежской области***

## Р Е Ш Е Н И Е

***от 31 марта 2025 года******№172***

р.п. Нижний Кисляй

**О внесении изменений в решение Совета народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения от 27.12.2024 г № 165 « О бюджете Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов».**

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, ст.52 Федерального закона от 06.10.2003 г. №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и на основании Устава Нижнекисляйского городского поселения, Совет народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения

**р е ш и л:**

1. Внести в решение Совета народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения от 27.12.2024 г. №165 «О бюджете Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов» следующие изменения:

1.1. пункт 1 в части 1.1. изложить в новой редакции:

- «прогнозируемый общий объем доходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения в сумме 63 998,11 тыс. рублей, в том числе безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в сумме  49 477,11 тыс. рублей, из них: дотации –

2 381,00 тыс. рублей, субсидии – 43 099,60 тыс. рублей, субвенции – 407,60 тыс. рублей, иные межбюджетные трансферты – 3 438,91 из них имеющие целевое назначение – 699,91 тыс. рублей; прочие безвозмездные поступления – 150,00 тыс. рублей;

2) в пункте 2 части 1.1. слова «в сумме 63 748,11 тыс. рублей» заменить словами «в сумме 66 845,41 тыс. рублей**»**.

3) Дефицит бюджета Нижнекисляйского городского поселения в сумме 2 847,30 тыс. рублей».

1.3. Приложение № 1 «Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета Нижнекисляйского городского поселения на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027годов» изложить в новой редакции согласно приложению № 1 к настоящему решению.

1.4. Приложение №2 **«**Поступление доходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области по кодам видов доходов, подвидов доходов на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению № 2 к настоящему решению.

1.5. Приложение № 3 «Ведомственная структура расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению № 3 к настоящему решению.

1.6. Приложение № 4 «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области), группам видов расходов классификации расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению № 4 к настоящему решению.

1.7. Приложение № 5 «Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Нижнекисляйского городского поселения), группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения на 2025 год и плановый период 2026 и 2027годов» изложить в новой редакции согласно приложению № 5 к настоящему решению.

1.8. Приложение №6 Дорожный фонд Нижнекисляйского городского поселения изложить в новой редакции согласно приложению № 6 к настоящему решению.

Глава Нижнекисляйского

городского поселения А.М. Олейников

Председатель Совета

народных депутатов И.Н. Лапина

*Приложение 1*

*к решению Совета народных депутатов*

*Нижнекисляйского городского поселения*

*от 31 марта 2025 г. №172*

**Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета Нижнекисляйского городского поселения**

**на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Код**  **бюджетной классификации** | **Сумма**  **(тыс. рублей)** | | |
| **2025**  **год** | **2026**  **год** | **2027**  **год** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| **1** | **Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета** | **01 00 00 00 00 0000 000** | **2 847,30** | **0,00** | **0,00** |
|  | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы РФ | 01 03 00 00 00 0000 000 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы РФ в валюте РФ | 01 03 01 00 00 0000 800 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Погашение бюджетами городских поселений кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской | 01 03 01 00 13 0000 810 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| **2** | **Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета** | **01 05 00 00 00 0000 000** | **2 847,30** | **0,00** | **0,00** |
| Увеличение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 500 | - 63 998,11 | -66 270,91 | -66 939,81 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов городских поселений | 01 05 02 01 13 0000 510 | -63 998,11 | -66 270,91 | -66 939,81 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 600 | 66 845,41 | 66 270,91 | 66 939,81 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов городских поселений | 01 05 02 01 13 0000 610 | 66 845,41 | 66 270,91 | 66 939,81 |

Глава Нижнекисляйского городского поселения А.М. Олейников

Председатель Совета народных депутатов И.Н. Лапина

*Приложение 2*

*к решению Совета народных депутатов*

*Нижнекисляйского городского поселения*

*от 31 марта 2025 г. №172*

**ДОХОДЫ БЮДЖЕТА**

**НИЖНЕКИСЛЯЙСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**БУТУРЛИНОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПО КОДАМ ВИДОВ ДОХОДОВ, ПОДВИДОВ ДОХОДОВ**

**НА 2025 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2026 и 2027 ГОДОВ**

сумма (тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Код показателя** | **Наименование показателя** | **2025 год** | **2026 год** | **2027 год** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |
| **000 8 50 00000 00 0000 000** | **ВСЕГО** | **63 998,11** | **66 270,91** | **66 939,81** |
| **000 1 00 00000 00 0000 000** | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **14 521,00** | **14 853,00** | **16 085,00** |
| ***000 1 01 00000 00 0000 000*** | ***НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ*** | ***3 297,00*** | ***3 429,00*** | ***3 566,00*** |
| 000 1 01 02000 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц | 3 297,00 | 3 429,00 | 3 566,00 |
| 000 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 2271 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 3 297,00 | 3 429,00 | 3 566,00 |
| **000 1 03 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **3 807,00** | **3 907,00** | **4 952,00** |
| 000 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 3 807,00 | 3 907,00 | 4 952,00 |
| 000 1 03 02230 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1 616,00 | 1 658,44 | 2 102,03 |
| 000 1 03 02231 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 1 616,00 | 1 658,44 | 2 102,03 |
| 000 1 03 02240 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 10,44 | 10,42 | 13,60 |
| 000 1 03 02241 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 10,44 | 10,42 | 13,60 |
| 000 1 03 02250 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 2 180,56 | 2 238,14 | 2 836,37 |
| 000 1 03 02251 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 2 180,56 | 2 238,14 | 2 836,37 |
| **000 1 05 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД** | **1 500,00** | **1 600,00** | **1 650,00** |
| 000 1 05 03000 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 1 500,00 | 1 600,00 | 1 650,00 |
| 000 1 05 03010 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 1 500,00 | 1 600,00 | 1 650,00 |
| ***000 1 06 00000 00 0000 000*** | ***НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО*** | ***2 555,00*** | ***2 555,00*** | ***2 555,00*** |
| *000 1 06 01000 00 0000 110* | *Налог на имущество физических лиц* | *555,00* | *555,00* | *555,00* |
| 000 1 06 01030 13 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах городских поселений | 555,00 | 555,00 | 555,00 |
| *000 1 06 06000 00 0000 110* | *Земельный налог* | *2 000,00* | *2 000,00* | *2 000,00* |
| 000 1 06 06030 00 0000 110 | Земельный налог с организаций | 967,00 | 967,00 | 967,00 |
| 000 1 06 06033 13 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 967,00 | 967,00 | 967,00 |
| 000 1 06 06040 00 0000 110 | Земельный налог с физических лиц | 1 033,00 | 1 033,00 | 1 033,00 |
| 000 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 1 033,00 | 1 033,00 | 1 033,00 |
| ***000 1 08 00000 00 0000 000*** | ***ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА*** | ***4,00*** | ***4,00*** | ***4,00*** |
| 000 1 08 04000 01 0000 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий (за исключением действий, совершаемых консульскими учреждениями Российской Федерации) | 4,00 | 4,00 | 4,00 |
| 000 1 08 04020 01 0000 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий | 4,00 | 4,00 | 4,00 |
| ***000 1 11 00000 00 0000 000*** | ***ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ*** | ***3 173,00*** | ***3 173,00*** | ***3 173,00*** |
| 000 1 11 05000 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 3 173,00 | 3 173,00 | 3 173,00 |
| 000 1 11 05010 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 3 085,00 | 3 085,00 | 3 085,00 |
| 000 1 11 05013 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 3 085,00 | 3 085,00 | 3 085,00 |
| 000 1 11 05020 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 88,00 | 88,00 | 88,00 |
| 000 1 11 05025 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 88,00 | 88,00 | 88,00 |
| ***000 1 13 00000 00 0000 000*** | ***ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА*** | ***50,00*** | ***50,00*** | ***50,00*** |
| 000 1 13 01000 00 0000 130 | Доходы от оказания платных услуг (работ) | 50,00 | 50,00 | 50,00 |
| 000 1 13 01990 00 0000 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) | 50,00 | 50,00 | 50,00 |
| 000 1 13 01995 13 0000 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов городских поселений | 50,00 | 50,00 | 50,00 |
| **000 1 17 00000 00 0000 000** | **ПРОЧИЕ НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **135,00** | **135,00** | **135,00** |
| 000 1 17 05000 00 0000 180 | Прочие неналоговые доходы | 135,00 | 135,00 | 135,00 |
| 000 1 17 05050 13 0000 180 | Прочие неналоговые доходы бюджетов городских поселений | 135,00 | 135,00 | 135,00 |
| ***000 2 00 00000 00 0000 000*** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | **49 477,11** | **51 417,91** | **50 854,81** |
| ***000 2 02 00000 00 0000 000*** | ***Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы РФ*** | ***49 327,11*** | ***51 417,91*** | **50 854,81** |
| 000 2 02 10000 00 0000 150 | Дотации бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 2 381,00 | 2 015,00 | 2 063,00 |
| 000 2 02 15001 00 0000 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 494,00 | 361,00 | 373,00 |
| 000 2 02 15001 13 0000 150 | Дотации бюджетам городских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджета субъекта Российской Федерации. | 494,00 | 361,00 | 373,00 |
| 000 2 02 16001 00 0000 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | 1 887,00 | 1 654,00 | 1 690,00 |
| 000 2 02 16001 13 0000 150 | Дотации бюджетам городских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | 1 887,00 | 1 654,00 | 1 690,00 |
| 000 2 02 20000 00 0000 150 | Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии) | 43 099,60 | 43 099,60 | 47 731,50 |
| 000 2 02 20216 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования, а также капитального ремонта и ремонта дворовых территорий многоквартирных домов, проездов к дворовым территориям многоквартирных домов населенных пунктов | 43 099,60 | 43 099,60 | 43 099,60 |
| 000 2 02 20216 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования, а также капитального ремонта и ремонта дворовых территорий многоквартирных домов, проездов к дворовым территориям многоквартирных домов населенных пунктов | 43 099,60 | 43 099,60 | 43 099,60 |
| 000 2 02 29999 00 0000 150 | Прочие субсидии | 0,00 | 0,00 | 4 631,90 |
| 000 2 02 29999 13 0000 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений | 0,00 | 0,00 | 4 631,90 |
| 000 2 02 30000 00 0000 150 | Субвенции бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| 000 2 02 35118 00 0000 150 | Субвенции бюджетам на осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений, муниципальных и городских округов | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| 000 2 02 35118 13 0000 150 | Субвенции бюджетам городских поселений на осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений, муниципальных и городских округов | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| 000 2 02 40000 00 0000 150 | Иные межбюджетные трансферты | 3 438,91 | 5 858,51 | 599,91 |
| 000 2 02 49999 00 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 3 438,91 | 5 858,51 | 599,91 |
| 000 2 02 49999 13 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 3 438,91 | 5 858,51 | 599,91 |
| 000 2 07 00000 00 0000 000 | Прочие безвозмездные поступления | 150,00 | 0,00 | 0,00 |
| 000 2 07 05000 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 150,00 | 0,00 | 0,00 |
| 000 2 07 05030 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 150,00 | 0,00 | 0,00 |

Глава Нижнекисляйского городского поселения А.М. Олейников

Председатель Совета народных депутатов И.Н. Лапина

*Приложение 3*

*к решению Совета народных депутатов*

*Нижнекисляйского городского поселения*

*от 31 марта 2025 г. №172*

**Ведомственная структура расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения**

**на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов.**

сумма (тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **ГРБС** | **Рз** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **2025 год** | **2026 год** | **2027 год** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 8 |
| **ВСЕГО** |  |  |  |  |  | **66 845,41** | **65 849,21** | **66 032,41** |
| **Администрация Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области** | **914** |  |  |  |  | **66 845,41** | **65 849,21** | **66 032,41** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **914** | **01** | **00** |  |  | **6 798,10** | **5 555,92** | **5 580,85** |
| *Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования* | *914* | *01* | *02* |  |  | *1 460,60* | *1 258,30* | *1 258,30* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 01 | 02 | 85 0 00 00000 |  | 1 460,60 | 1 258,30 | 1 258,30 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 914 | 01 | 02 | 85 3 00 00000 |  | 1 460,60 | 1 258,30 | 1 258,30 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 01 | 02 | 85 3 01 00000 |  | 1 460,60 | 1 258,30 | 1 258,30 |
| Расходы на обеспечение деятельности главы городского поселения (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 01 | 02 | 85 3 01 92020 | 100 | 1 460,60 | 1 258,30 | 1 258,30 |
| *Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций* | *914* | *01* | *04* |  |  | *5 035,40* | *4 287,62* | *4 312,55* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 01 | 04 | 85 0 00 00000 |  | 5 035,40 | 4 287,62 | 4 312,55 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 914 | 01 | 04 | 85 3 00 00000 |  | 5 035,40 | 4 287,62 | 4 312,55 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 00000 |  | 5 035,40 | 4 287,62 | 4 312,55 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 100 | 3 751,10 | 3 436,90 | 3 436,90 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 200 | 1 281,10 | 847,02 | 871,95 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 800 | 3,20 | 3,70 | 3,70 |
| *Обеспечение проведения выборов и референдумов* | *914* | *01* | *07* |  |  | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 01 | 07 | 85 0 00 00000 |  | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 914 | 01 | 07 | 85 1 00 00000 |  | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| Основное мероприятие "Обеспечение проведения выборов" | 914 | 01 | 07 | 85 1 05 00000 |  | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| Проведение выборов в Совет народных депутатов городского поселения Бутурлиновского муниципального района (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 07 | 85 1 05 90110 | 800 | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| *Резервные фонды* | *914* | *01* | *11* |  |  | *10,00* | *10,00* | *10,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 01 | 11 | 85 0 00 00000 |  | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 914 | 01 | 11 | 85 1 00 00000 |  | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
| Основное мероприятие "Управление резервным фондом администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 01 | 11 | 85 1 01 00000 |  | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
| Резервный фонд администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области (финансовое обеспечение непредвиденных расходов) (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 11 | 85 1 01 20540 | 800 | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
| *Другие общегосударственные вопросы* | *914* | *01* | *13* |  |  | *50,00* | *0,00* | *0,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 01 | 13 | 85 0 00 00000 |  | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 914 | 01 | 13 | 85 1 00 00000 |  | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
| Основное мероприятие "Другие общегосударственные вопросы" | 914 | 01 | 13 | 85 1 03 00000 |  | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 13 | 85 1 03 90200 | 200 | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **914** | **02** | **00** |  |  | **407,60** | **444,80** | **460,40** |
| *Мобилизационная и вневойсковая подготовка* | *914* | *02* | *03* |  |  | *407,60* | *444,80* | *460,40* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 02 | 03 | 85 0 00 00000 |  | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| Подпрограмма "Организация первичного воинского учета на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 02 | 03 | 85 2 00 00000 |  | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| Основное мероприятие "Первичный воинский учет граждан, проживающих или пребывающих на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 02 | 03 | 85 2 01 00000 |  | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 02 | 03 | 85 2 01 51180 | 100 | 359,60 | 396,80 | 412,40 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 02 | 03 | 85 2 01 51180 | 200 | 48,00 | 48,00 | 48,00 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **914** | **03** | **00** |  |  | **10,00** | **0,00** | **0,00** |
| *Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность* | *914* | *03* | *10* |  |  | *10,00* | *0,00* | *0,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 03 | 10 | 84 0 00 00000 |  | 10,00 | 0,00 | 0,00 |
| Подпрограмма «Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения " | 914 | 03 | 10 | 84 1 00 00000 |  | 10,00 | 0,00 | 0,00 |
| Основное мероприятие "Обеспечение первичных мер пожарной безопасности" | 914 | 03 | 10 | 84 1 01 00000 |  | 10,00 | 0,00 | 0,00 |
| Мероприятия в сфере защиты населения от чрезвычайных ситуаций и пожаров (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 03 | 10 | 84 1 01 91430 | 200 | 10,00 | 0,00 | 0,00 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **914** | **04** | **00** |  |  | **47 468,80** | **47 006,60** | **48 051,60** |
| *Общеэкономические вопросы* | *914* | *04* | *01* |  |  | *15,00* | *0,00* | *0,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 04 | 01 | 84 0 00 00000 |  | 15,00 | 0,00 | 0,00 |
|
| Подпрограмма "Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 04 | 01 | 84 4 00 00000 |  | 15,00 | 0,00 | 0,00 |
| Основное мероприятие "Общественные работы" | 914 | 04 | 01 | 84 4 02 00000 |  | 15,00 | 0,00 | 0,00 |
| Расходы бюджета сельского поселения на софинансирование расходов на организацию проведения оплачиваемых общественных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 01 | 84 4 02 98430 | 200 | 15,00 | 0,00 | 0,00 |
| *Дорожное хозяйство (дорожные фонды)* | *914* | *04* | *09* |  |  | *47 453,80* | *47 006,60* | *48 051,60* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 04 | 09 | 84 0 00 00000 |  | 47 453,80 | 47 006,60 | 48 051,60 |
| Подпрограмма "Формирование дорожного фонда в Нижнекисляйском городском поселении" | 914 | 04 | 09 | 84 2 00 00000 |  | 47 453,80 | 47 006,60 | 48 051,60 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог" | 914 | 04 | 09 | 84 2 01 00000 |  | 47 453,80 | 47 006,60 | 48 051,60 |
| Мероприятия по развитию сети автомобильных дорог общего пользования местного значения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 09 | 84 2 01 91290 | 200 | 4 231,94 | 3 907,00 | 4 952,00 |
| Софинансирование расходов на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 09 | 84 2 01 9Д130 | 200 | 43 221,86 | 43 099,60 | 43 099,60 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **914** | **05** | **00** |  |  | **5 064,50** | **7 179,30** | **6 552,60** |
| *Жилищное хозяйство* | *914* | *05* | *01* |  |  | *35,00* | *35,00* | *35,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 05 | 01 | 84 0 00 00000 |  | 35,00 | 35,00 | 35,00 |
| Подпрограмма "«Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 05 | 01 | 84 5 00 00000 |  | 35,00 | 35,00 | 35,00 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов" | 914 | 05 | 01 | 84 5 01 00000 |  | 35,00 | 35,00 | 35,00 |
| Обеспечение мероприятий по капитальному ремонту многоквартирных домов за счет средств бюджетов (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 01 | 84 5 01 91190 | 200 | 35,00 | 35,00 | 35,00 |
| *Коммунальное хозяйство* | *914* | *05* | *02* |  |  | *726,00* | *5 508,60* | *250,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 05 | 02 | 84 0 00 00000 |  | 726,00 | 5 508,60 | 250,00 |
| Подпрограмма "Организация благоустройства в границах территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 05 | 02 | 84 3 00 00000 |  | 726,00 | 5 508,60 | 250,00 |
| Основное мероприятие "Другие мероприятия в области коммунального хозяйства" | 914 | 05 | 02 | 84 3 03 00000 |  | 726,00 | 5 508,60 | 250,00 |
| Софинансирование расходов поселения на приобретение коммунальной специализированной техники и оборудования (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 02 | 84 3 03 S8620 | 200 | 0,00 | 5 258,60 | 0,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 02 | 84 3 03 90200 | 200 | 26,00 | 0,00 | 0,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 05 | 02 | 84 3 03 90200 | 800 | 700,00 | 250,00 | 250,00 |
| *Благоустройство* | *914* | *05* | *03* |  |  | *4 303,50* | *1 635,70* | *6 267,60* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 05 | 03 | 84 0 00 00000 |  | 4 303,50 | 1 635,70 | 6 267,60 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 05 | 03 | 84 1 00 00000 |  | 64,00 | 55,00 | 55,00 |
| Основное мероприятие "Мероприятия по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 05 | 03 | 84 1 03 00000 |  | 64,00 | 55,00 | 55,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 1 03 90200 | 200 | 64,00 | 55,00 | 55,00 |
| Подпрограмма "Организация благоустройства в границах территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 05 | 03 | 84 3 00 00000 |  | 4 239,50 | 1 580,70 | 6 212,60 |
| Основное мероприятие "Организация уличного освещения" | 914 | 05 | 03 | 84 3 01 00000 |  | 1 142,70 | 532,70 | 532,70 |
| Расходы на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 01 90010 | 200 | 930,00 | 320,00 | 320,00 |
| Расходы за счет субсидий из областного бюджета на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 01 S8670 | 200 | 212,70 | 212,70 | 212,70 |
| Основное мероприятие "Организация и содержание мест захоронения" | 914 | 05 | 03 | 84 3 04 00000 |  | 171,00 | 50,00 | 50,00 |
| Расходы на организацию и содержание мест захоронения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 04 90040 | 200 | 171,00 | 50,00 | 50,00 |
| Основное мероприятие "Санитарная очистка от мусора дорожно-уличной сети и мест общего пользования" | 914 | 05 | 03 | 84 3 05 00000 |  | 1 234,00 | 500,00 | 500,00 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 05 90050 | 200 | 1 234,00 | 500,00 | 500,00 |
| Основное мероприятие "Мероприятия по благоустройству городского поселения" | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 00000 |  | 1 691,80 | 498,00 | 5 129,90 |
| Софинансирование расходов на содержание и обслуживание мест массового отдыха населения на территории городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 S8520 | 200 | 408,00 | 408,00 | 408,00 |
| Расходы на формирование комфортной городской среды поселения в части реализации проекта благоустройства дворовых территорий (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 И4 А5552 | 200 | 0,00 | 0,00 | 4 631,90 |
| Расходы за счет средств местного бюджета, полученных по результатам оценки эффективности деятельности сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 88510 | 200 | 100,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие мероприятия по благоустройству сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 84 3 06 90050 | 200 | 1 183,80 | 90,00 | 90,00 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **914** | **08** | **00** |  |  | **6 189,45** | **4 749,63** | **4 467,00** |
| *Культура* | *914* | *08* | *01* |  |  | *6 189,45* | *4 749,63* | *4 467,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении" | 914 | 08 | 01 | 11 0 00 00000 |  | 6 189,45 | 4 749,63 | 4 467,00 |
| Подпрограмма "Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 08 | 01 | 11 1 00 00000 |  | 6 189,45 | 4 749,63 | 4 467,00 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения культуры «Культурно-досуговый центр «Родник»" | 914 | 08 | 01 | 11 1 01 00000 |  | 6 139,45 | 4 699,63 | 4 417,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 100 | 3 608,00 | 3 608,00 | 3 608,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 200 | 2 530,45 | 1 091,63 | 809,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 800 | 1,00 | 0,00 | 0,00 |
| Основное мероприятие "Проведение мероприятий в сфере культуры" | 914 | 08 | 01 | 11 1 02 00000 |  | 50,00 | 50,00 | 50,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 08 | 01 | 11 1 02 00590 | 200 | 50,00 | 50,00 | 50,00 |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **914** | **10** | **00** |  |  | **210,00** | **210,00** | **210,00** |
| *Пенсионное обеспечение* | *914* | *10* | *01* |  |  | *210,00* | *210,00* | *210,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 10 | 01 | 84 0 00 00000 |  | 210,00 | 210,00 | 210,00 |
| Подпрограмма "Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 10 | 01 | 84 4 00 00000 |  | 210,00 | 210,00 | 210,00 |
| Основное мероприятие "Пенсионное обеспечение муниципальных служащих" | 914 | 10 | 01 | 84 4 01 00000 |  | 210,00 | 210,00 | 210,00 |
| Доплаты к пенсиям за выслугу лет лицам, замещавшим муниципальные должности и должности муниципальной службы в органах местного самоуправления сельского поселения (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | 914 | 10 | 01 | 84 4 01 90470 | 300 | 210,00 | 210,00 | 210,00 |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **914** | **11** | **00** |  |  | **185,96** | **185,96** | **185,96** |
| *Массовый спорт* | *914* | *11* | *02* |  |  | *185,96* | *185,96* | *185,96* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области «Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении» | 914 | 11 | 02 | 11 0 00 00000 |  | 185,96 | 185,96 | 185,96 |
| Подпрограмма "Развитие физической культуры и спорт" | 914 | 11 | 02 | 11 2 00 00000 |  | 185,96 | 185,96 | 185,96 |
| Основное мероприятие "Обеспечение реализации подпрограммы "Развитие физической культуры и спорта в Нижнекисляйском городском поселении" | 914 | 11 | 02 | 11 2 01 00000 |  | 185,96 | 185,96 | 185,96 |
| Софинансирование расходов на реализацию мероприятий по созданию условий для развития физической культуры и массового спорта (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 11 | 02 | 11 2 01 S8790 | 200 | 185,96 | 185,96 | 185,96 |
| **МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **914** | **14** | **00** |  |  | **511,00** | **517,00** | **524,00** |
| *Прочие межбюджетные трансферты общего характера* | *914* | *14* | *03* |  |  | *511,00* | *517,00* | *524,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 14 | 03 | 84 0 00 00000 |  | 8,00 | 8,00 | 8,00 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 14 | 03 | 84 1 00 00000 |  | 3,00 | 3,00 | 3,00 |
| Основное мероприятие «Мероприятия по градостроительной деятельности» | 914 | 14 | 03 | 84 1 02 00000 |  | 3,00 | 3,00 | 3,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 914 | 14 | 03 | 84 1 02 90200 | 500 | 3,00 | 3,00 | 3,00 |
| Подпрограмма "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 914 | 14 | 03 | 84 5 00 00000 |  | 5,00 | 5,00 | 5,00 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов" | 914 | 14 | 03 | 84 5 01 00000 |  | 5,00 | 5,00 | 5,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 914 | 14 | 03 | 84 5 01 90200 | 500 | 5,00 | 5,00 | 5,00 |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 914 | 14 | 03 | 85 0 00 00000 |  | 503,00 | 509,00 | 516,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 914 | 14 | 03 | 85 1 00 00000 |  | 503,00 | 509,00 | 516,00 |
| Основное мероприятие «Иные межбюджетные трансферты Нижнекисляйского городского поселения по переданным полномочиям» | 914 | 14 | 03 | 85 1 02 00000 |  | 503,00 | 509,00 | 516,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 914 | 14 | 03 | 85 1 02 90200 | 500 | 503,00 | 509,00 | 516,00 |

Глава Нижнекисляйского городского поселения А.М. Олейников

Председатель Совета народных депутатов И.Н. Лапина

*Приложение 4*

*к решению Совета народных депутатов*

*Нижнекисляйского городского поселения*

*от 31 марта 2025 г. №172*

**Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области), группам видов расходов классификации расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов**

сумма (тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Рз** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **2025 год** | **2026 год** | **2027 год** |
| 1 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 8 |
| **ВСЕГО** |  |  |  |  | **66 845,41** | **65 849,21** | **66 032,41** |
| **Администрация Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области** |  |  |  |  | **66 845,41** | **65 849,21** | **66 032,41** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **01** | **00** |  |  | **6 798,10** | **5 555,92** | **5 580,85** |
| *Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования* | *01* | *02* |  |  | *1 460,60* | *1 258,30* | *1 258,30* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 01 | 02 | 85 0 00 00000 |  | 1 460,60 | 1 258,30 | 1 258,30 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 01 | 02 | 85 3 00 00000 |  | 1 460,60 | 1 258,30 | 1 258,30 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения" | 01 | 02 | 85 3 01 00000 |  | 1 460,60 | 1 258,30 | 1 258,30 |
| Расходы на обеспечение деятельности главы городского поселения (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 01 | 02 | 85 3 01 92020 | 100 | 1 460,60 | 1 258,30 | 1 258,30 |
| *Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций* | *01* | *04* |  |  | *5 035,40* | *4 287,62* | *4 312,55* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 01 | 04 | 85 0 00 00000 |  | 5 035,40 | 4 287,62 | 4 312,55 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 01 | 04 | 85 3 00 00000 |  | 5 035,40 | 4 287,62 | 4 312,55 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения" | 01 | 04 | 85 3 01 00000 |  | 5 035,40 | 4 287,62 | 4 312,55 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 100 | 3 751,10 | 3 436,90 | 3 436,90 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 200 | 1 281,10 | 847,02 | 871,95 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Иные бюджетные ассигнования) | 01 | 04 | 85 3 01 92010 | 800 | 3,20 | 3,70 | 3,70 |
| *Обеспечение проведения выборов и референдумов* | *01* | *07* |  |  | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 01 | 07 | 85 0 00 00000 |  | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 01 | 07 | 85 1 00 00000 |  | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| Основное мероприятие "Обеспечение проведения выборов" | 01 | 07 | 85 1 05 00000 |  | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| Проведение выборов в Совет народных депутатов городского поселения Бутурлиновского муниципального района (Иные бюджетные ассигнования) | 01 | 07 | 85 1 05 90110 | 800 | *242,10* | *0,00* | *0,00* |
| *Резервные фонды* | *01* | *11* |  |  | *10,00* | *10,00* | *10,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 01 | 11 | 85 0 00 00000 |  | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 01 | 11 | 85 1 00 00000 |  | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
| Основное мероприятие "Управление резервным фондом администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 01 | 11 | 85 1 01 00000 |  | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
| Резервный фонд администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области (финансовое обеспечение непредвиденных расходов) (Иные бюджетные ассигнования) | 01 | 11 | 85 1 01 20540 | 800 | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
| *Другие общегосударственные вопросы* | *01* | *13* |  |  | *50,00* | *0,00* | *0,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 01 | 13 | 85 0 00 00000 |  | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 01 | 13 | 85 1 00 00000 |  | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
| Основное мероприятие "Другие общегосударственные вопросы" | 01 | 13 | 85 1 03 00000 |  | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 01 | 13 | 85 1 03 90200 | 200 | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **02** | **00** |  |  | **407,60** | **444,80** | **460,40** |
| *Мобилизационная и вневойсковая подготовка* | *02* | *03* |  |  | *407,60* | *444,80* | *460,40* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 02 | 03 | 85 0 00 00000 |  | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| Подпрограмма "Организация первичного воинского учета на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 02 | 03 | 85 2 00 00000 |  | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| Основное мероприятие "Первичный воинский учет граждан, проживающих или пребывающих на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 02 | 03 | 85 2 01 00000 |  | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 02 | 03 | 85 2 01 51180 | 100 | 359,60 | 396,80 | 412,40 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 02 | 03 | 85 2 01 51180 | 200 | 48,00 | 48,00 | 48,00 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **03** | **00** |  |  | **10,00** | **0,00** | **0,00** |
| *Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность* | *03* | *10* |  |  | *10,00* | *0,00* | *0,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 03 | 10 | 84 0 00 00000 |  | 10,00 | 0,00 | 0,00 |
| Подпрограмма «Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения " | 03 | 10 | 84 1 00 00000 |  | 10,00 | 0,00 | 0,00 |
| Основное мероприятие "Обеспечение первичных мер пожарной безопасности" | 03 | 10 | 84 1 01 00000 |  | 10,00 | 0,00 | 0,00 |
| Мероприятия в сфере защиты населения от чрезвычайных ситуаций и пожаров (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 03 | 10 | 84 1 01 91430 | 200 | 10,00 | 0,00 | 0,00 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **04** | **00** |  |  | **47 468,80** | **47 006,60** | **48 051,60** |
| *Общеэкономические вопросы* | *04* | *01* |  |  | *15,00* | *0,00* | *0,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 04 | 01 | 84 0 00 00000 |  | 15,00 | 0,00 | 0,00 |
|
| Подпрограмма "Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения" | 04 | 01 | 84 4 00 00000 |  | 15,00 | 0,00 | 0,00 |
| Основное мероприятие "Общественные работы" | 04 | 01 | 84 4 02 00000 |  | 15,00 | 0,00 | 0,00 |
| Расходы бюджета сельского поселения на софинансирование расходов на организацию проведения оплачиваемых общественных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 04 | 01 | 84 4 02 98430 | 200 | 15,00 | 0,00 | 0,00 |
| *Дорожное хозяйство (дорожные фонды)* | *04* | *09* |  |  | *47 453,80* | *47 006,60* | *48 051,60* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 04 | 09 | 84 0 00 00000 |  | 47 453,80 | 47 006,60 | 48 051,60 |
| Подпрограмма "Формирование дорожного фонда в Нижнекисляйском городском поселении" | 04 | 09 | 84 2 00 00000 |  | 47 453,80 | 47 006,60 | 48 051,60 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог" | 04 | 09 | 84 2 01 00000 |  | 47 453,80 | 47 006,60 | 48 051,60 |
| Мероприятия по развитию сети автомобильных дорог общего пользования местного значения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 04 | 09 | 84 2 01 91290 | 200 | 4 231,94 | 3 907,00 | 4 952,00 |
| Софинансирование расходов на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 04 | 09 | 84 2 01 9Д130 | 200 | 43 221,86 | 43 099,60 | 43 099,60 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **05** | **00** |  |  | **5 064,50** | **7 179,30** | **6 552,60** |
| *Жилищное хозяйство* | *05* | *01* |  |  | *35,00* | *35,00* | *35,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 05 | 01 | 84 0 00 00000 |  | 35,00 | 35,00 | 35,00 |
| Подпрограмма "«Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 05 | 01 | 84 5 00 00000 |  | 35,00 | 35,00 | 35,00 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов" | 05 | 01 | 84 5 01 00000 |  | 35,00 | 35,00 | 35,00 |
| Обеспечение мероприятий по капитальному ремонту многоквартирных домов за счет средств бюджетов (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 01 | 84 5 01 91190 | 200 | 35,00 | 35,00 | 35,00 |
| *Коммунальное хозяйство* | *05* | *02* |  |  | *726,00* | *5 508,60* | *250,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 05 | 02 | 84 0 00 00000 |  | 726,00 | 5 508,60 | 250,00 |
| Подпрограмма "Организация благоустройства в границах территории Нижнекисляйского городского поселения" | 05 | 02 | 84 3 00 00000 |  | 726,00 | 5 508,60 | 250,00 |
| Основное мероприятие "Другие мероприятия в области коммунального хозяйства" | 05 | 02 | 84 3 03 00000 |  | 726,00 | 5 508,60 | 250,00 |
| Софинансирование расходов поселения на приобретение коммунальной специализированной техники и оборудования (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 02 | 84 3 03 S8620 | 200 | 0,00 | 5 258,60 | 0,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 02 | 84 3 03 90200 | 200 | 26,00 | 0,00 | 0,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные бюджетные ассигнования) | 05 | 02 | 84 3 03 90200 | 800 | 700,00 | 250,00 | 250,00 |
| *Благоустройство* | *05* | *03* |  |  | *4 303,50* | *1 635,70* | *6 267,60* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 05 | 03 | 84 0 00 00000 |  | 4 303,50 | 1 635,70 | 6 267,60 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 05 | 03 | 84 1 00 00000 |  | 64,00 | 55,00 | 55,00 |
| Основное мероприятие "Мероприятия по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 05 | 03 | 84 1 03 00000 |  | 64,00 | 55,00 | 55,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 1 03 90200 | 200 | 64,00 | 55,00 | 55,00 |
| Подпрограмма "Организация благоустройства в границах территории Нижнекисляйского городского поселения" | 05 | 03 | 84 3 00 00000 |  | 4 239,50 | 1 580,70 | 6 212,60 |
| Основное мероприятие "Организация уличного освещения" | 05 | 03 | 84 3 01 00000 |  | 1 142,70 | 532,70 | 532,70 |
| Расходы на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 01 90010 | 200 | 930,00 | 320,00 | 320,00 |
| Расходы за счет субсидий из областного бюджета на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 01 S8670 | 200 | 212,70 | 212,70 | 212,70 |
| Основное мероприятие "Организация и содержание мест захоронения" | 05 | 03 | 84 3 04 00000 |  | 171,00 | 50,00 | 50,00 |
| Расходы на организацию и содержание мест захоронения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 04 90040 | 200 | 171,00 | 50,00 | 50,00 |
| Основное мероприятие "Санитарная очистка от мусора дорожно-уличной сети и мест общего пользования" | 05 | 03 | 84 3 05 00000 |  | 1 234,00 | 500,00 | 500,00 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 05 90050 | 200 | 1 234,00 | 500,00 | 500,00 |
| Основное мероприятие "Мероприятия по благоустройству городского поселения" | 05 | 03 | 84 3 06 00000 |  | 1 691,80 | 498,00 | 5 129,90 |
| Софинансирование расходов на содержание и обслуживание мест массового отдыха населения на территории городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 06 S8520 | 200 | 408,00 | 408,00 | 408,00 |
| Расходы на формирование комфортной городской среды поселения в части реализации проекта благоустройства дворовых территорий (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 И4 А5552 | 200 | 0,00 | 0,00 | 4 631,90 |
| Расходы за счет средств местного бюджета, полученных по результатам оценки эффективности деятельности сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 06 88510 | 200 | 100,00 | *0,00* | *0,00* |
| Прочие мероприятия по благоустройству сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 05 | 03 | 84 3 06 90050 | 200 | 1 183,80 | 90,00 | 90,00 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **08** | **00** |  |  | **6 189,45** | **4 749,63** | **4 467,00** |
| *Культура* | *08* | *01* |  |  | *6 189,45* | *4 749,63* | *4 467,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении" | 08 | 01 | 11 0 00 00000 |  | 6 189,45 | 4 749,63 | 4 467,00 |
| Подпрограмма "Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 08 | 01 | 11 1 00 00000 |  | 6 189,45 | 4 749,63 | 4 467,00 |
| Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения культуры «Культурно-досуговый центр «Родник»" | 08 | 01 | 11 1 01 00000 |  | 6 139,45 | 4 699,63 | 4 417,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 100 | 3 608,00 | 3 608,00 | 3 608,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 200 | 2 530,45 | 1 091,63 | 809,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Иные бюджетные ассигнования) | 08 | 01 | 11 1 01 00590 | 800 | 1,00 | 0,00 | 0,00 |
| Основное мероприятие "Проведение мероприятий в сфере культуры" | 08 | 01 | 11 1 02 00000 |  | 50,00 | 50,00 | 50,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 08 | 01 | 11 1 02 00590 | 200 | 50,00 | 50,00 | 50,00 |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **10** | **00** |  |  | **210,00** | **210,00** | **210,00** |
| *Пенсионное обеспечение* | *10* | *01* |  |  | *210,00* | *210,00* | *210,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 10 | 01 | 84 0 00 00000 |  | 210,00 | 210,00 | 210,00 |
| Подпрограмма "Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения" | 10 | 01 | 84 4 00 00000 |  | 210,00 | 210,00 | 210,00 |
| Основное мероприятие "Пенсионное обеспечение муниципальных служащих" | 10 | 01 | 84 4 01 00000 |  | 210,00 | 210,00 | 210,00 |
| Доплаты к пенсиям за выслугу лет лицам, замещавшим муниципальные должности и должности муниципальной службы в органах местного самоуправления сельского поселения (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | 10 | 01 | 84 4 01 90470 | 300 | 210,00 | 210,00 | 210,00 |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **11** | **00** |  |  | **185,96** | **185,96** | **185,96** |
| *Массовый спорт* | *11* | *02* |  |  | *185,96* | *185,96* | *185,96* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области «Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении» | 11 | 02 | 11 0 00 00000 |  | 185,96 | 185,96 | 185,96 |
| Подпрограмма "Развитие физической культуры и спорт" | 11 | 02 | 11 2 00 00000 |  | 185,96 | 185,96 | 185,96 |
| Основное мероприятие "Обеспечение реализации подпрограммы "Развитие физической культуры и спорта в Нижнекисляйском городском поселении" | 11 | 02 | 11 2 01 00000 |  | 185,96 | 185,96 | 185,96 |
| Софинансирование расходов на реализацию мероприятий по созданию условий для развития физической культуры и массового спорта (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 11 | 02 | 11 2 01 S8790 | 200 | 185,96 | 185,96 | 185,96 |
| **МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **14** | **00** |  |  | **511,00** | **517,00** | **524,00** |
| *Прочие межбюджетные трансферты общего характера* | *14* | *03* |  |  | *511,00* | *517,00* | *524,00* |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 14 | 03 | 84 0 00 00000 |  | 8,00 | 8,00 | 8,00 |
| Подпрограмма "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 14 | 03 | 84 1 00 00000 |  | 3,00 | 3,00 | 3,00 |
| Основное мероприятие «Мероприятия по градостроительной деятельности» | 14 | 03 | 84 1 02 00000 |  | 3,00 | 3,00 | 3,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 14 | 03 | 84 1 02 90200 | 500 | 3,00 | 3,00 | 3,00 |
| Подпрограмма "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов на территории Нижнекисляйского городского поселения" | 14 | 03 | 84 5 00 00000 |  | 5,00 | 5,00 | 5,00 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов" | 14 | 03 | 84 5 01 00000 |  | 5,00 | 5,00 | 5,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 14 | 03 | 84 5 01 90200 | 500 | 5,00 | 5,00 | 5,00 |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 14 | 03 | 85 0 00 00000 |  | 503,00 | 509,00 | 516,00 |
| Подпрограмма "Управление муниципальными финансами" | 14 | 03 | 85 1 00 00000 |  | 503,00 | 509,00 | 516,00 |
| Основное мероприятие «Иные межбюджетные трансферты Нижнекисляйского городского поселения по переданным полномочиям» | 14 | 03 | 85 1 02 00000 |  | 503,00 | 509,00 | 516,00 |
| Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 14 | 03 | 85 1 02 90200 | 500 | 503,00 | 509,00 | 516,00 |

Глава Нижнекисляйского городского поселения А.М. Олейников

Председатель Совета народных депутатов И.Н. Лапина

*Приложение 5*

*к решению Совета народных депутатов*

*Нижнекисляйского городского поселения*

*от 31 марта 2025г. №172*

**Распределение бюджетных ассигнований**

**по целевым статьям (муниципальным программам Нижнекисляйского городского поселения), группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета Нижнекисляйского городского поселения**

**на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов**

Сумма (тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование** | **ЦСР** | **ВР** | **Рз** | **ПР** | **2025 год** | **2026 год** | **2027 год** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
|  | **ВСЕГО:** |  |  |  |  | **66 845,41** | **65 849,21** | **66 032,41** |
| **1** | **Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области «Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении»** | **11 0 00 00000** |  |  |  | **6 375,41** | **4 935,59** | **4 652,96** |
| ***1.1*** | ***Подпрограмма "Развитие культуры в Нижнекисляйском городском поселении Бутурлиновского муниципального района Воронежской области"*** | ***11 1 00 00000*** |  |  |  | ***6 189,45*** | ***4 749,63*** | ***4 467,00*** |
| *1.1.1* | *Основное мероприятие "Финансовое обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения культуры " Культурно-досуговый центр "Родник""* | *11 1 01 00000* |  |  |  | *6 139,45* | *4 699,63* | *4 417,00* |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 11 1 01 00590 | 100 | 08 | 01 | 3 608,00 | 3 608,00 | 3 608,00 |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 11 1 01 00590 | 200 | 08 | 01 | 2 530,45 | 1 091,63 | 809,00 |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Иные бюджетные ассигнования) | 11 1 01 00590 | 800 | 08 | 01 | 1,00 | 0,00 | 0,00 |
| *1.1.2* | *Основное мероприятие "Проведение мероприятий в сфере культуры"* | *11 1 02 00000* |  |  |  | *50,00* | *50,00* | *50,00* |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных учреждений (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 11 1 02 00590 | 200 | 08 | 01 | 50,00 | 50,00 | 50,00 |
| ***1.2*** | ***Подпрограмма "Развитие физической культуры и спорт"*** | ***11 2 00 00000*** |  |  |  | ***185,96*** | ***185,96*** | ***185,96*** |
| *1.2.1* | Основное мероприятие "Обеспечение реализации подпрограммы "Развитие физической культуры и спорта в Нижнекисляйском городском поселении" | *11 2 01 00000* |  |  |  | *185,96* | *185,96* | *185,96* |
|  | Софинансирование расходов на реализацию мероприятий по созданию условий для развития физической культуры и массового спорта (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 11 2 01 S8790 | 200 | 11 | 02 | 185,96 | 185,96 | 185,96 |
| **2** | **Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области «Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области»** | **84 0 00 00000** |  |  |  | **52 761,30** | **54 403,90** | **54 822,20** |
| ***2.1.*** | ***Подпрограмма «Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона, обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Нижнекисляйского городского поселения, реализация мероприятий по землеустройству и землепользованию в Нижнекисляйском городском поселении, реализация мероприятий по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения "*** | **84 1 00 00000** |  |  |  | ***77,00*** | ***58,00*** | ***58,00*** |
| *2.1.1* | *Основное мероприятие "Обеспечение первичных мер пожарной безопасности"* | *84 1 01 00000* |  |  |  | *10,00* | *0,00* | *0,00* |
|  | Мероприятия в сфере защиты населения от чрезвычайных ситуаций и пожаров (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 1 01 91430 | 200 | 03 | 10 | 10,00 | 0,00 | 0,00 |
| *2.1.2* | *Основное мероприятие "Мероприятия по градостроительной деятельности, землеустройству и землепользованию"* | *84 1 02 00000* |  |  |  | *3,00* | *3,00* | *3,00* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 84 1 02 90200 | 500 | 14 | 03 | 3,00 | 3,00 | 3,00 |
| *2.1.3* | *Основное мероприятие "Мероприятия по санитарно-эпидемиологическому благополучию на территории Нижнекисляйского городского поселения"* | *84 1 03 00000* |  |  |  | *64,00* | *55,00* | *55,00* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 1 03 90200 | 200 | 05 | 03 | 64,00 | 55,00 | 55,00 |
| ***2.2.*** | ***Подпрограмма "Формирование дорожного фонда в Нижнекисляйском городском поселении"*** | ***84 2 00 00000*** |  |  |  | ***47 453,80*** | ***47 006,60*** | ***48 051,60*** |
| *2.2.1* | *Основное мероприятие "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог"* | *84 2 01 00000* |  |  |  | *47 453,80* | *47 006,60* | *48 051,60* |
|  | Мероприятия по развитию сети автомобильных дорог общего пользования местного значения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 2 01 91290 | 200 | 04 | 09 | 4 231,94 | 3 907,00 | 4 952,00 |
|  | Софинансирование расходов на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 2 01 9Д130 | 200 | 04 | 09 | 43 221,86 | 43 099,60 | 43 099,60 |
| ***2.3.*** | ***Подпрограмма «Организация благоустройства в границах территории Нижнекисляйского городского поселения»*** | ***84 3 00 00000*** |  |  |  | ***4 965,50*** | ***7 089,30*** | ***6 462,60*** |
| *2.3.1* | *Основное мероприятие "Организация уличного освещения"* | *84 3 01 00000* |  |  |  | *1 142,70* | *532,70* | *532,70* |
|  | Расходы на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 01 90010 | 200 | 05 | 03 | 930,00 | 320,00 | 320,00 |
|  | Расходы за счет субсидий из областного бюджета на уличное освещение городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 01 S8670 | 200 | 05 | 03 | 212,70 | 212,70 | 212,70 |
| *2.3.2* | *Основное мероприятие "Другие мероприятия в области коммунального хозяйства"* | *84 3 03 00000* |  |  |  | *726,00* | *5 508,60* | *250,00* |
|  | Софинансирование расходов поселения на приобретение коммунальной специализированной техники и оборудования (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | *84 3 03 S8620* | *200* | *05* | *02* | *0,00* | *5 258,60* | *0,00* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 03 90200 | 200 | 05 | 02 | *26,00* | *0,00* | *0,00* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Иные бюджетные ассигнования) | 84 3 03 90200 | 800 | 05 | 02 | 700,00 | 250,00 | 250,00 |
| *2.3.3* | *Основное мероприятие "Организация и содержание мест захоронения"* | *84 3 04 00000* |  |  |  | *171,00* | *50,00* | *50,00* |
|  | Расходы на организацию и содержание мест захоронения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 04 90040 | 200 | 05 | 03 | 171,00 | 50,00 | 50,00 |
| *2.3.4* | *Основное мероприятие "Санитарная очистка от мусора дорожно-уличной сети и мест общего пользования"* | *84 3 05 00000* |  |  |  | *1 234,00* | *500,00* | *500,00* |
|  | Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 05 90050 | 200 | 05 | 03 | 1 234,00 | 500,00 | 500,00 |
| *2.3.5* | *Основное мероприятие "Мероприятия по благоустройству городского поселения"* | *84 3 06 00000* |  |  |  | *1 691,80* | *498,00* | *5 129,90* |
|  | Софинансирование расходов на содержание и обслуживание мест массового отдыха населения на территории городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 06 S8520 | 200 | 05 | 03 | 408,00 | 408,00 | 408,00 |
|  | Расходы на формирование комфортной городской среды поселения в части реализации проекта благоустройства дворовых территорий (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 И4 А5552 | 200 | 05 | 03 | 0,00 | 0,00 | 4 631,90 |
|  | Расходы за счет средств местного бюджета, полученных по результатам оценки эффективности деятельности сельского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 06 88510 | 200 | 05 | 03 | 100,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 3 06 90050 | 200 | 05 | 03 | 1 183,80 | 90,00 | 90,00 |
| ***2.4.*** | ***Подпрограмма «Социальная политика Нижнекисляйского городского поселения»*** | ***84 4 00 00000*** |  |  |  | ***225,00*** | ***210,00*** | ***210,00*** |
| *2.4.1* | *Основное мероприятие "Пенсионное обеспечение муниципальных служащих"* | *84 4 01 00000* |  |  |  | *210,00* | *210,00* | *210,00* |
|  | Доплаты к пенсиям за выслугу лет лицам, замещавшим муниципальные должности и должности муниципальной службы в органах местного самоуправления городского поселения (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | 84 4 01 90470 | 300 | 10 | 01 | 210,00 | 210,00 | 210,00 |
| *2.4.2* | *Основное мероприятие "Общественные работы"* | *84 4 02 00000* |  |  |  | *15,00* | *0,00* | *0,00* |
|  | Расходы бюджета городского поселения на софинансирование расходов на организацию проведения оплачиваемых общественных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 4 02 98430 | 200 | 04 | 01 | 15,00 | 0,00 | 0,00 |
| ***2.5.*** | ***Подпрограмма "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов на территории Нижнекисляйского городского поселения"*** | ***84 5 00 00000*** |  |  |  | ***40,00*** | ***40,00*** | ***40,00*** |
| *2.5.1.* | *Основное мероприятие "Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов"* | *84 5 01 00000* |  |  |  | *40,00* | *40,00* | *40,00* |
|  | Обеспечение мероприятий по капитальному ремонту многоквартирных домов за счет средств бюджетов (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 84 5 01 91190 | 200 | 05 | 01 | 35,00 | 35,00 | 35,00 |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты) | 84 5 01 90200 | 500 | 14 | 03 | 5,00 | 5,00 | 5,00 |
| **3.** | **Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области «Муниципальное управление Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области»** | **85 0 00 00000** |  |  |  | **7 708,70** | **6 509,72** | **6 557,25** |
| ***3.1.*** | ***Подпрограмма "Управление муниципальными финансами"*** | **85 1 00 00000** |  |  |  | **805,10** | **519,00** | **526,00** |
| *3.1.1* | *Основное мероприятие "Управление резервным фондом администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области"* | *85 1 01 00000* |  |  |  | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
|  | Резервный фонд администрации Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области (финансовое обеспечение непредвиденных расходов) (Иные бюджетные ассигнования) | 85 1 01 20540 | 800 | 01 | 11 | 10,00 | 10,00 | 10,00 |
| *3.1.2* | *Основное мероприятие "Иные межбюджетные трансферты Нижнекисляйского городского поселения по переданным полномочиям"* | *85 1 02 00000* |  |  |  | *503,00* | *509,00* | *516,00* |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Иные межбюджетные трансферты" | 85 1 02 90200 | 500 | 14 | 03 | 503,00 | 509,00 | 516,00 |
| *3.1.3* | *Основное мероприятие "Другие общегосударственные вопросы"* | *85 1 03 00000* |  |  |  | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Выполнение других расходных обязательств (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 85 1 03 90200 | 200 | 01 | 13 | 50,00 | 0,00 | 0,00 |
| *3.1.4* | *Основное мероприятие "Обеспечение проведения выборов"* | *85 1 05 00000* |  |  |  | 242,10 | 0,00 | 0,00 |
|  | Проведение выборов в Совет народных депутатов городского поселения Бутурлиновского муниципального района (Иные бюджетные ассигнования) | 85 1 05 90110 | 01 | 07 | 800 | 242,10 | 0,00 | 0,00 |
| ***3.2.*** | ***Подпрограмма "Организация первичного воинского учета на территории Нижнекисляйского городского поселения"*** | **85 2 00 00000** |  |  |  | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
| *3.2.1* | *Основное мероприятие "Первичный воинский учет граждан, проживающих или пребывающих на территории Нижнекисляйского городского поселения"* | *85 2 01 00000* |  |  |  | 407,60 | 444,80 | 460,40 |
|  | Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 85 2 01 51180 | 100 | 02 | 03 | 359,60 | 396,80 | 412,40 |
|  | Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 85 2 01 51180 | 200 | 02 | 03 | 48,00 | 48,00 | 48,00 |
| ***3.3.*** | ***Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы*** | **85 3 00 00000** |  |  |  | 6 496,00 | 5 545,92 | 5 570,85 |
| ***3.3.1*** | *Основное мероприятие "Расходы на обеспечение деятельности администрации Нижнекисляйского городского поселения"* | *85 3 01 00000* |  |  |  | 6 496,00 | 5 545,92 | 5 570,85 |
|  | Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 85 3 01 92010 | 100 | 01 | 04 | 3 751,10 | 3 436,90 | 3 436,90 |
|  | Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 85 3 01 92010 | 200 | 01 | 04 | 1 281,10 | 847,02 | 871,95 |
|  | Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления (Иные бюджетные ассигнования) | 85 3 01 92010 | 800 | 01 | 04 | 3,20 | 3,70 | 3,70 |
|  | Расходы на обеспечение деятельности главы городского поселения (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 85 3 01 92020 | 100 | 01 | 02 | 1 460,60 | 1 258,30 | 1 258,30 |

Глава Нижнекисляйского городского поселения А.М. Олейников

Председатель Совета народных депутатов И.Н. Лапина

*Приложение 6*

*к решению Совета народных депутатов*

*Нижнекисляйского городского поселения*

*от 31 марта 2025г № 172*

**Дорожный фонд Нижнекисляйского городского поселения**

**Бутурлиновского муниципального района Воронежской области**

**на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов**

Сумма (тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Рз** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **2025 год** | **2026 год** | **2027 год** |
| 1 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 8 |
| **ВСЕГО** |  |  |  |  | **47 453,80** | **47 006,60** | **48 051,60** |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | **04** | **09** |  |  | **47 453,80** | **47 006,60** | **48 051,60** |
| Муниципальная программа Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области "Социальное развитие городского поселения и социальная поддержка граждан Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области" | 04 | 09 | 84 0 00 00000 |  | 47 453,80 | 47 006,60 | 48 051,60 |
| Подпрограмма "Формирование дорожного фонда в Нижнекисляйском городском поселении" | 04 | 09 | 84 2 00 00000 |  | 47 453,80 | 47 006,60 | 48 051,60 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог" | 04 | 09 | 84 2 01 00000 |  | 47 453,80 | 47 006,60 | 48 051,60 |
| Мероприятия по развитию сети автомобильных дорог общего пользования местного значения городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 04 | 09 | 84 2 01 91290 | 200 | 4 231,94 | 3 907,00 | 4 952,00 |
| Софинансирование расходов на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 04 | 09 | 84 2 01 9Д130 | 200 | 43 221,86 | 43 099,60 | 43 099,60 |

Глава Нижнекисляйского городского поселения А.М. Олейников

Председатель Совета народных депутатов И.Н. Лапина

**Учрежден решением Совета народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области**

**от 02 февраля 2009 года № 161**

**Учредитель: Совет народных депутатов Нижнекисляйского городского поселения Бутурлиновского муниципального района Воронежской области**

**Адрес: Воронежская область, Бутурлиновский район, р.п. Нижний Кисляй, улица Октябрьская, 4, тел. 41-2-33**

**Тираж: 25 экземпляров**

**Ответственный за выпуск: А.М. Олейников**